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Prisión de Avila, lugar no muy seguro. lumbreras

Armados con un subfusil
Se fugan dos reclusos de la 
prisión de Avila

Al parecer, los tres grupos están de acuerdo

Gobierno de coalición en el
Ayuntamiento de Avila
• Se crean tres áreas, una para cada partido

Dos reclusos del Centro Peni
tenciario de Preventivos de Avila 
han protagonizado esta mañana 
una espectacular fuga llevada a 
cabo con una gran sangre fría y 
que han culminado con éxito. 
Los hechos ocurrieron a las nue
ve y media de la mañana y sus 
protagonistas han sido Juan Re
dondo Fernández, de veinte años, 
con un ámplio historial delictivo 
y numerosas causas (incluidos 
atracos a mano armada), que des
de los trece años ha estado in
ternado en varias ocasiones en 
las prisiones de Segovia y Za
mora e Isidro Hernando Ramos, 
de 22 años, presunto autor ma
terial de la muerte del sargento 
de la Guardia Civil don Miguel 
Alonso Madridejos, durante el 
atraco a la sucursal del Banco 
Español de Crédito de Arenas de 
San Pedro. *

A las nueve y media de la 
mañana, un funcionario de Pri
siones entró en la celda que 
ocupaban ambos, portando el 
desayuno. En ese momento, los 
reclusos, amenazando al funcio
nario con un cuchillo, le enco
naron en la celda. Isidro Her
nando se dirigió al vestíbulo de 
la prisión, manifestando que iba 
a entregar una instancia al direc
tor y, con el mismo cuchillo, los 
dos delincuentes obligaron a ti
rarse al suelo al funcionario en
cargado de la puerta, quitándole 
la llave y .saliendo al exterior, 
donde arrebataron a un Guardia 
Civil el subfusil. Al ser dada la 
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alarma, los dos delincuentes vol
vieron al interior de la prisión, 
para tomar a dos funcionarios 
como rehenes (uno de ellos el 
administrador) y salir a un patio 
interior que se conoce con el 
nombre de “el recinto”. Allí su
bieron a una de las garitas para 
alcanzar el muro que dos sepa
raba de la calle y saltar. Una vez 
en el exterior, armados con el 
subfusil, emprendieron la huida, 
a pie, por la calle que discune 
junto al interior de la muralla, 
que se conoce por el nombre de 
La Solana y que llega al arco del 
Puente.

VAN ARMADOS
Antes de emprender su fuga 

definitiva, y cuando tomaron a 
los rehenes después de entrar en 
la prisión, los delincuentes hi
cieron dos disparos con el sub
fusil, para intimidar al resto de 
los funcionarios, justo frente a la 
puerta del despacho del director.

En el Centro Penitenciario de 
Preventivos de Avila había en la 
actualidad veintiocho reclusos, 
contando los dos fugados.

Hay que señalar por otra parte, 
que los funcionarios de Prisio
nes de Avila habían manifestado, 
en varias ocasiones, su preocu
pación por el estado del esta
blecimiento, que lo hace poco 
seguro.

En nuestra edición de mañana 
ofreceremos información gráfi
ca referente a este espectacular 
suceso.

Los representantes munici
pales del Grupo Popular, CDS y 
PSOE llegaron ayer a un acuer
do sobre la gobernabilidad del 
Ayuntamiento acordando fir
mar un pacto tripartido, que 
será ultimado hoy y redactado 
en documento para darlo a 
conocer posteriormente a la 
opinión pública y llevarlo a un 
Pleno extraordinario que po
dría celebrarse en torno al pró
ximo día 6 de noviembre.

Al acuerdo habían llegado 
CDS y PSOE, siendo aceptado 
ahora por el Grupo Popular tras la 
comunicación oficial, antes- 
deayer, de la sentencia de la 
Audiencia Tenitorial de Ma
drid que desestimaba el recur

Se duda de que asistan los representantes del Patronato

El domingo se reunirá la Comisión 
creada por el Obispado para el tema 
de Sonsoles

El Obispado de Avila está in
tentando llegar a una solución 
amistosa con el Patronato de 
Nuestra Señora de Sonsoles so
bre el contencioso que mantie
nen sobre la dirección del Patro
nato. Con este fin y en cumpli
miento del decreto de la Sagrada 
Congregación para el Clero que 
les indicó la conveniencia de 
crear una Comisión para lograr el 
acuerdo, se ha convocado la Co
misión Mixta Obispado-Junta Di
rectiva, presidida por Nicolás 
González, como delegado del 
obispo; el arcipreste de la ciu
dad, Jesús Jiménez Bustos y dos 
miembros del Consejo Diocesa
no de avila, el sacerdote Ansel
mo Rujas y el seglar Luciano 
Bermejo, por parte del Obispado. 
Por parte del Patronato interven
drán Inocencio Hernández, ex
presidente del mismo, que pre
sentó la dimisión cumpliendo su 
promesa de hacerlo cuando di 
recurso estuviera en la máxima 
instancia de Roma; José Sánchez 
Tailby, Emilio Perdiguero y Pe
dro López.

so de los dos primeros partidos 
contra la elección de alcalde y 
confirmaba a Mario Galán en el 
puesto.

Por este pacto, el gobierno 
del Ayuntamiento queda bajo 
la presidencia del alcalde y las 
vicepresidencias de tres te
nientes de alcalde, la primera 
para el PSOE, la segunda para 
el CDS y la tercera para el 
Grupo Popular. En su desano- 
11o se crean tres áreas de Go
bierno agrupando a todas las 
delegaciones una de Hacienda, 
Régimen Interior y Gobierno, 
que queda en manos de AP- 
PDP: otra de Urbanismo, In
fraestructura, Servicios y Po
licía Municipal, de la que se

Esta Comisión está convocada 
para el próximo domingo día 28, 
en el Santuario de Sonsoles: pero 
se duda de que asistan los repre
sentantes del Patronato, ya que, 
según nuestras fuentes, entien
den que ai estar recurrido el 
decreto ante la Signatura Apos
tólica. máxima instancia a la que 
se llega después de haberlo he
cho en otras inferiores, y estar 
pendiente de su decisión no se
ría pertinente llegar a acuerdos 
que interfirieran esa decisión. 
Esta es al menos la recomenda
ción que les han dado sus aboga
dos (dos en España y dos en 
Roma).

El Obispado, por su parte, con
sidera que el asesoramiento no 
es el adecuado, ya que lo que 
está vigente es el decreto de la 
Sagrada Congregación para el 
Clero, que no queda suspendido 
por el hecho dul recurso. Unica
mente se suspendería si la Signa
tura Apostólica decidiera anular
lo, cosa que hasta ahora no ha 
hecho, o al menos no ha sido 
comunicado. El Obispado, ade

ocupa el PSOE y finalmente la 
de Cultura, Educación, Depor
tes, Sanidad y Bienestar Social, 
de la responsabilidad del CDS. 
En cada área habrá una repre
sentación de los tres partidos 
(2 de AP, 2 de PSOE y 1 del CDS). 
La distribución personal de las 
delegaciones queda en manos 
de cada grupo político, que 
pondrá en su área a quien 
considere conveniente.

El acuerdo quedará plas
mado por escrito para que si 
sufriera modificaciones la es
tructuración del Ayuntamiento 
con la ley de Régimen Local, 
que está en trámite en el Par- 
lamento, se siga manteniendo. 

más. lleva el tema con alguna 
lentitud, ya que no lo había he
cho .evolucionar desde que se 
publicó el decreto el pasado día 
diez de agosto.

Mientras todo esto se resuelve 
y antes de que llegue la hora 
prevista para la reunión de la 
Comisión Mixta el próximo do
mingo. la junta directiva del Pa
tronato se reunirá mañana, para 
tratar al parecer, de hacer pú
blico, en un medio de informa
ción, el informe del Patronato o 
un resumen del mismo, ya que 
está compuesto de 100 folios.

Para el Obispado el Decreto de 
la Sagrada Congregación para el 
Clero, según el Código de Dere
cho Canónico, está en pleno vi
gor y da unas normas que tanto 
el Obispado conjp el Patronato 
deben cumplir. Entre estas nor
mas o mandatos está la de crear 
una Comisión Mixta Episcopado- 
Patronato. que nombra el obispo, 
para realizar el inventario de 
todos los bienes del Patronato.

Los funerales se celebran en la calle

La iglesia de Burgohondo, 
amenazada de derrumbamiento

(Página 16)
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Opinión--------------------------------------
«Es un gran combate el que hay que realizar 
para hacer de sí un hombre honrado».

(PLATON)
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Un acuerdo que no debe quedar en 
buenas intenciones

Hablan de pactos
Mientras los representantes 

del pueblo exponen, en la 
Cámara Baja, sus opiniones 
sobre el estado de la Nación, 
en una ciudad asturiana, Gi
jón exactamente, una persona 
moría violentamente, víctima, 
más que de las balas, de la 
desesperante situación a la 
que se ha llegado por culpa de 
la reconversión industrial y 
del paro.

En el Parlamento, sus seño
rías hablan de solucionar los 
problemas del país, que son 
muchos y graves. En la calle 
los ciudadanos de a pie piden 
—pedimos— que se resuelvan 
muchas situaciones desespe
rantes, que se encuentre con
senso para las cuestiones de 
Estado, que se haga posible 
que nuestra donvivencia sea 
más confortable y más justa, 
ya que es muy grave el pro
blema y a todos nos importa 
susolución.

Es el diálogo —y eso es lo 
que los señores diputados 
practican, aunque cada uno 
desde su óptica personal— la 
fuerza más importante para 
alcanzar un acuerdo en todo 
aquello que nos preocupa.

El estado de la 
oposición

“A pesar de la manipula
ción descarada de TVE en los 
resúmenes informativos del de
bate, íavoreciendo al presi
dente frente al líder conser
vador en todos y cada uno de 
los capítulos discutidos, la 
imagen general del enfrenta
miento González-Fraga arro
ja un resultado ampliamente 
favorable al presidente, y su
pone un golpe durísimo a las 
posibilidades del líder alian
cista.

En nuestra encuesta de hoy, 
la diferencia entre González y 
Fraga es de un 17 por 100 a 
favor del presidente, distancia 
sólo comparable a la del pre
sidente Reagan en Estados 
Unidos sobre su adversario 
Mondale. Pero Fraga ni si
quiera tiene el consuelo del 
aspirante demócrata a la Casa 
Blanca que, al menos, sale 
vencedor en sus actuaciones 
televisivas frente al presidente 
republicano.

La cuestión de fondo sigue 
siendo, por tanto, la misma 
que al empezar la legislatura: 
tenemos un Gobierno todo
poderoso, con ínfulas de re- 
dentorísmo y una mayoría 
aplastante en las Cámaras, 
«pero no tenemos una oposi
ción que suponga realmente 
una alternativa de poder.

Es posible que la crisis de la 
Coalición Popular no se ma
nifieste hasta las próximas 

. elecciones, con la previsible 
derrota de Fraga en ellas, 
pero realmente dice muy poco 
de nuestra clase política y de 
los poderes económicos que la 
arropan semejante abulia o 
incapacidad para construir 
una fórmula electoral cohe
rente y válida para dentro de 
dos años. Tal parece que la

Todos somos conscientes de 
que los pueblos españoles so
mos un pueblo con unas ca
racterísticas propias que a ve
ces nos hacen elevar la voz 
más de la cuenta y adoptar 
salidas fuera de tono. Pero 
también somos un pueblo ad
mirable en muchos aspectos y 
de ello hemos dado, a lo largo 
de nuestra historia, ejemplos 
al mundo. Nuestros gober
nantes —y entiendo que tam
bién gobiernan los políticos 
de la oposición— son parte 
nuestra. Ojalá ellos sean ca
paces de ponerse de acuerdo en 
los asuntos transcendentales. 
El paro, de verdad, es —al 
menos para el que esto escri
be— la más grave cuestión de 
Estado en estos momentos. 
Más que la OTAN, aunque 
haya' algún político que opine 
lo contrario. ¿Y cuál es el 
acuerdo al que se puede llegar 
en problema tan difícil? Ahí 
es donde los que tienen la 
responsabilidad de la cosa pú
blica deben romperse el ce
rebro. Los españolitos de a 
pie se lo agradeceremos.

JOSE MANUEL SERRANO

constancia de Fraga y su in
discutible capacidad de traba
jo sólo merezcan la recom
pensa de otra derrota electo
ral, la cuarta desde que em
pezó la nueva época democrá
tica”.

(“Diario 16”, 25 de octubre)

La sardina
“Dijo don Manuel que el 

presidente nos había llevado, 
de la mano de Alicia, al País 
de las Maravillas. Bueno, eso 
ya habría sido algo, porque 
está claro que no nos llevan al 
País de las Maravillas, pero al 
menos iríamos en dulce com
pañía. Pero es que aquí, en 
cuanto te descuides, te llevan 
a cualquier parte, pero de la 
mano de Lola Gaos. Si en 
opinión del presidente del Go
bierno, estamos bien como 
estamos, habrá que ver cómo 
estaremos cuando nos diga 
que estamos mejor. Claro está 
que el presidente dijo una 
verdad como un templo. “Di
ce usted —venía a contestarle 
a Fraga— que estamos peor 
que hace dos años. Bueno, eso 
depende de a quién le pregun
temos”.

“Mire —decía el présiden
te—, lo que no hemos podido 
arreglar es lo del paro”. Y yo 
me acuerdo de aquel cuento 
del examinando que, en vez 
de exponer el tema, explicaba 
al profesor: “Ese me lo sé 
bordado. Si quiere, se lo digo, 
pero es que me lo sé con 
puntos y comas”. Hasta que 
llegó a uno que le hizo torcer 
el gesto y confesó: “Lo mismo 
que le digo una cosa, le digo 
otra. Ese lo llevo flojo”. ,

JAIME CAMPMANY, 
(en ABC, 25 de octubre)

Firmado el Acuerdo Eco
nómico y Social, entre las 
partes (Gobierno, Fuerzas 
Sociales y Patronal), parece 
haber remitido el temporal 
de los problemas socio-la
borales.

No puede ignorarse el va
lor de dicho Acuerdo y agra
decer, a las partes inter
vinientes en el mismo, su 
trabajo, y de forma especial 
la intervención del presiden
te del Gobierno, usando su 
talante negociador.

Los españoles somos fe
nomenales en llegar a acuer
dos, sin embargo, con fre
cuencia los acuerdos quedan 
en buenas intenciones.

Esperamos que con este 
Acuerdo no ocurra lo 
mismo.

Este Acuerdo Económico 
y Social no producirá sus 
frutos totales, si no firma
mos todos los españoles el 
acuerdo de la solidaridad 
que resumiría en los siguien
tes puntos:

Puntualizaciones 
sobre el 
excedente 
de remolacha

La Asociación de Campesi
nos, Abulenses, entiende que 
el sector remolachero en estos 
últimos años está teniendo 
grandes problemas de todo 
tipo, y por ser uno de los 
sectores con más repercusión 
social altamente incidente en 
la Cuenca del Duero, ya por 
ser un cultivo con gran via
bilidad para las pequeñas ex
plotaciones familiares, ya por 
emplear suficientemente la 
mano de obra, al menos por 
temporadas, se merece un tra
to especial por todos los esta
mentos sociopolítico econó
mico.

Por si fuera poco, los pro
blemas que mantiene, hoy 
día, este sector, se agrava
rán, aún más con la entrada 
en el Mercado Común.

Por todo ello, nuestro sin
dicato, A.C.A., cree que el 
sector debe de estar más uni
do que nunca, pero no re
vuelto.

El <lía 14 de octubre, varias 
organizaciones agrarias con
vocaron una manifestación en 
Valladolid para que, según 
ellos, la Administración re
suelva el problema del exce
dente, uno de los más graves y 
urgente problemas con que 
cuenta el sector. Otras orga
nizaciones agrarias, como la 
nuestra, no participamos en 
dicha manifestación, pero no 
quiere decir que se desenten
diera del problema del exce
dente y mucho menos de dar 
una solución,, porque entre 
otras razones no queremos ser 
partícipes de una comparsa de 
“movida” política de la dere
cha conservadora con carác
ter electoralista y desprestigio 
al Gobierno actual, ya que, en 
primera línea de la manifesta

Por ELIAS SEGUN MARTIN

Los que tienen trabajo, 
produciendo al máximo pa
ra abaratar costos.

Los que cobran el sub
sidio de desempleo, no tra
bajando camufladamente.

Los empresarios, siendo 
fieles al cumplimiento la
boral, buscando trabajo y 
arriesgando, aunque no sa
quen beneficios; no teniendo 
bajo ningún pretexto, obre
ros ilegalmente; siendo soli
darios con sus compañeros, 
repartiendo el trabajo y evi
tando el cierre de nuevas 
empresas.

Los particulares que ten
gan que realizar trabajos, 
encargándoselos a las em
presas, por pequeñas que 
parezcan, para que se acabe 
el intrusismo.

Los ayuntamientos y de
más organismos de la Admi
nistración, exigiendo los do
cumentos necesarios que 
acrediten la personalidad y 
legalidad jurídica laboral de 
todo trabajador o empresa
rio. 

ción, participaban diputados, 
senadores, etc., que hace poco 
formaban parte de la Admi
nistración de este país y en 
gran medida responsables de 
la situación creada permitien
do la fabricación de la ISO- 
GLUCOSA por mediación 
del maíz americano.

Los dirigentes que convo
caron dicha manifestación di
jeron que se habían retirado 
de la mesa negociadora del 
FORPPA que el día 10 se 
había reunido con las partes 
para resolver el problema, 
pero no dijeron en ningún 
momento que en dicha reu
nión la Administración pro
puso una alternativa como 
solución.

Disposiciones, por su parte, 
de retirar licencia de pro
ducción de isoglucosa por me
diación del maíz en un 50%, 
dando un plazo hasta diciem
bre para que las fábricas azu
careras reformaran una fá
brica para que produzca azú
car líquido por medio de re
molacha, que en cifras su
pondría unas 70.000 tonela
das de azúcar. Esta propuesta 
se aceptó por parte de la 
industria con lo que ef pro
blema del excedente quedaría 
solucionado por este año.

Las demás organizaciones 
vimos una salida interesante, 
teniendo en cuenta la crea
ción de una comisión de se
guimiento representada por 
todas las partes implicadas,' 
por lo que no consideramos 
hacer una nianifestación en 
contra de la Administración si 
en este tema está seriamente 
comprometida y dispuesta a' 
solucionar el problema.

Si estas organizaciones que 
se levantaron de la mesa ne
gociadora y convocan una 
manifestación, consideran 
que no es una solución a corto 
plazo para la remolacha ex- 
cedentaria, que presenten otra 
alternativa y no confundan al

Los departamentos minis
teriales. ayuntamientos, di
putaciones y entes autonó
micos. agilizando los trámi
tes burocráticos ahorrando 
al administrado viajes y gas
tos innecesarios.

Los inspectores de la ad
ministración, asesorando 
más y sancionando menos.

Las entidades de crédito, 
haciendo un esfuerzo más en 
la concesión de nuevos prés
tamos y ejerciendo la virtud 
de la paciencia en la demo
ra de los pagos a los acree
dores.

Y, en definitiva, como di
ce el refrán: “zapatero, a tus 
zapatos”. Si llevamos a la 
práctica, con seriedad y hon
radez, el cumplimiento de 
los puntos mencionados, s^e 
completará el A.E.S. y res
plandecerá un nuevo ama
necer de bienestar, alegría y 
tranquilidad para todos, que 
falta nos hace.

(Elías Segur Martín, es 
presidente de FECOPA). 

sector ni le incluyan en una 
lucha política que es propia 
en las Cortes, ya que reper- 
éute en el proceso de conso
lidación de unos sindicatos 
agrarios que son muy necesa
rios para reivindicar y nego
ciar la política agraria que 
todavía tiene pendiente.

Arévalo, 19 de octubre de 
1984.

JUAN IGNACIO ANTONIO 
SENOVILLA.

D.N.I. 6.526.971
Secretario General de A.C.A.

Más limpieza 
en las calles

Señor director:
Aprovechando que ahora 

aparecen más cartas en EL 
DIARIO y que se recogen 
todas las opiniones, quisiera 
expresar mi opinión, como 
ciudadana abulense que soy, 
sobre la limpieza de ciertas 
calles de la ciudad. Entiendo 
que Avila no es tan, fácil de 
limpiar como otras ciudades 
españolas y los costos son 
mayores. Esto, todos lo sabe
mos. Pero sí creo que el 
Ayuntamiento puede muy 
bien dedicar más atención a la 
limpieza que se efectúa en 
determinadas zonas de nues
tra ciudad. A lo mejor es que 
no se cuenta con suficientes 
recursos. Pero lo primero es 
la limpieza y después el resto 
de los asuntos públicos.

Y ya que hablamos de las 
calles, no estaría mal que el 
señor alcalde se diese una 
vuelta por las que no están 
asfaltadas, que son bastantes. 
En invierno, se embarran y en 
verano, el polvo las hace mo
lestas. Esta invitación amis
tosa sirve para todos los seño
res concejales. A ver si entré 
todos podemos conseguir que 
nuestra ciudad sea más limpia 
y tenga todas las calles asfal
tadas.

JUANA LOPEZ SAIZ
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Actividades 
universitarias 
del Centro 
Jiménez 
Fernández para 
los próximos 
meses

Tras la presentación del 
“Centro Universitario Gimé
nez Fernández” en Avila el 
pasado mes de julio, la Junta 
Gestora de esta capital ha 
elaborado un programa de 
actividades para el presente 
curso que w dirigido princi
palmente a los jóvenes uni
versitarios estudiantes en 
nuestra provincia, así como a 
todos los alumnos de COU y 
demás personas interesadas 
en las mismas.

El programa de actividades 
es el que sigue:

Coloquio-Debate sobre el 
tema “Política y Universidad” 
los días 24 y 25 de noviembre.

Convención nacional del 
Centro Uniyersitario Giménez 
Fernández con participación 
de jóvenes universitarios de 
toda España los días 1 y 2 de 
diciembre.

Mesa redonda sobre el te
ma “Deporte y Cultura en la 
Universidad” los días 16y 17 
de febrero de 1985.

Conferencia-coloquio so
bre el tema “Libertad de Ex
presión” los días 30 y 31 de 
marzo.

Centro de 
Educación 
Permanente de 
Adultos de Avila

Se comunica a los alum
nos matriculados en este cen
tro que las clases darán co
mienzo el próximo lunes día 
29 en el antiguo centro de 
Maestría Industrial. Calle de 
Casimiro Hernández, 7.

i Gobierno Militar 
de Avila

Se pone en conocimiento 
del público en general, que 
durante los días 6 y 8 de 
noviembre, de 15,30 a 17,30 
horas, se efectuarán ejerci
cios de tiro, en el campo de 
“Fuente el Soplo” de esta ca
pital, por personal de la Aca
demia de Intendencia, COM
PAÑIA DE MANTENIMIENTO.

Avila, 24 de octubre de 
1984.

El coronel gobernador mi
litar, Manuel Sánchez Mi
randa.

LAS CANCELAS
BODAS - BANQUETES, 

CONVENCIONES, GRUPOS, BAUTIZOS

C/ Cruz Vieja, 7 Teléfono 21-22-49. AVILA

José Carlos Sánchez Marcos
MEDICINA INTERNA - RESPIRATORIO 
CONSULTA PREVIA PETICION HORA

Avda. José Antonio 7, entresuelo.
Teléfono 22 09 32. - AVILA

C.M. n.“ 34

Según el presidente de la FAE

Los empresarios abulenses harán fiesta 
el día de San José

Quieren que se mantengan San José y San Pedro y que se 
quite el lunes de Pascua. -

• También proponen que el 23 de abril sea sólo fiesta para los 
organismos oficiales.

Bernardo Kaiser lumbreras

AVILA. Maximiliano Fernández.

Los empresarios abulenses es
tán dispuestos a hacer fiesta el 
día 19 de marzo y a trabajar el 
lunes de pascua o el 23 de abril, 
en contra del calendario de días 
festivos y laborales publicado re- 
cienteménte por la Junta de Cas
tilla-León. según ha manifestado 
a “El Diario de Avila” el presiden
te de la Federación Abulense de 
Empresarios (FAE). Bernardo Kai
ser Ruiz del Olmo.

Según Bernardo Kaiser la Jun
ta directiva de la FAE. que agrupa 
a 3.000 empresarios abulenses, 
en su última reunión acordó mos
trar su preoqupación por la pre
sentación del calendario de fies
tas para 1985 y enviar un escrito 
a la Consejería de Industria, Ener
gía y Trabajo de la Junta, encar
gada del tema, para mostrar su 
disconformidad y anunciar que 
se tomarán las medidas opor
tunas.

“El año pasado —añade— no 
se nos aceptó la fiesta del 19 de 
marzo por no haberse solicitado 
de la Junta con la suficiente 
antelación. Este año se indica 
que se aprueba con la antelación 
suficiente para que cada muni
cipio establezca dós fiestas de 
carácter local. Con anterioridad, 
en el mes de septiembre, la FAE 
solicitó a la Junta que se mantu
vieran festivos los días de San 
José y de San Pedro, en el 19 
de marzo y el 29 de junio, respec
tivamente y que fueran labora
bles el lunes de pascua y el 23 de 
abril para todos los efectos, ex
cepto, en este último caso, para 
los organismos oficiales. Lo de

mas. que se mantuviera como 
está”.
OBJECIONES AL CRITERIO 
DE PRODUCTIVIDAD

— En consecuencia ¿no se ha 
tenido en cuenta?

—En absoluto. Es más. La no
ta enviada a los medios de co
municación social por la Junta 
indica que para la elaboración 
del calendario se ha tenido en 
cuenta la opinión de las patro
nales y centrales sindicales. A la 
FAE la gustaría saber, después de 
lo ocurrido el año pasado, qué 
patronales han dado el visto bue
no a este calendario.

—Parece ser —objetamos— y 
según también la nota de la 
Junta, que se han tenido en 
cuenta criterios de productivi
dad o de una mejor programa
ción del proceso productivo...

—No estamos de acuerdo. La 
Federación piensa que esta co
munidad, al ser receptora de visi
tantes. de otras comunidades, 
pierde una jornada de ingresos si 
el lunes de pascua se declara 
festivo. Por otra parte, el día de 
San José era una fiesta en que se 
reunían las familias, se hacían 
regalos, etc.

—Respecto al 23 de abril, exis
te también objeción ¿cuál es el 
motivo?.

—No nos oponemos a que sea 
fiesta para los organismos ofi
ciales, como he dicho, pero no
sotros consideramos que hay 
otros días, otras fechas al cabo 
del año, que son más importan
tes históricamente que ésta, para 
las provincias que componen la 
comunidad autónoma, como la 
de la capitulaciones para el des

cubrimiento de America, corona
ción de Isabel La Católica, de 
Alfonso Vil. etc.

LA JUNTA DEBERIA 
RECONSIDERARLO

—¿Ha habido en la región 
otras organizaciones empresa
riales que se hayan manifestado 
en el mismo sentido que la abu
lense’

— Sí. La de Burgos, qué tam
bién cambiará el lunes de pas
cua por el 19 de marzo. Tenemos 
además el propósito de comuni
car las medidas a la Confedera
ción de empresarios de Castilla- 
León.

— Y en otros sectores sociales 
¿se ha buscado apoyo?

—Si que se.ha hecho. El año 
pasado se adhirió la Cámara de 
Comercio y FECOPA. que son los 
colectivos empresariales que hay 
en Avila. También se contactó el 
año pasado con los sindicatos, 
pero no se llegó a ningún acuerdo.

—¿Pensáis que estas medidas 
y la propuesta vuestra a la Junta 
van a tener algún efecto?

—Creo que la Junta debería 
reconsiderarlo, porque todavía 
hay tiempo. Si no, a otro año 
volverá a pasar lo mismo. Existe 
un precedente en la Comunidad 
autónoma valenciana, cuyo Go
bierno había -declarado labora
ble el día de San José y la 
comunidad logró que se mantu
viera la fiesta.

CRITICA A LAS MEDIDAS 
DE FOMENTO DEL EMPLEO

El presidente de la Federación 
Abulense de Empresarios ha que
rido hacer pública, por otra parte, 
la preocupación del sector por 
las medidas de fomento del em
pleo publicadas por la Junta. 
Según Bernardo Kaiser “la cam
paña de la Junta, de difusión de 
las medidas de fomento del em
pleo debía haber sido más estu
diada antes de llevaría a cabo 
porque luego se tarda mucho en 
conceder las subvenciones. Tam
bién —concluye— porque se 
fomenta indebidamente el coo
perativismo y las sociedades anó- 
nim^as laborales. Lo que no nos 
parece conveniente de ninguna 
manera —concluye— es que se 
promueva para establecerse co
mo empresarios autó.nomos a los 
parados, sin las debidas garan
tías, cualquiera que sea la activi
dad productiva”.

Avila
Del Grande 

al Chico
Laborables y 
festivos
Complicado tema es éste 

do las jornadas laborables y 
festivas, en el que andan en
zarzados la Junta de Castilla- 
León y los empresarios abu
lenses. Gente habrá que po
dría terciar en el asunto y 
proponer que estuvieran re
partidas en el calendario con 
mayor igualdad, algo así co
mo mitad y mitad, pero a 
éstos no les vamos a hacer 
caso, por más tpie no nos 
causara disgusto la propues
ta. Y es que a veces pienso 
que el hombre es el animal 
más irracional, el que más se 
angustia por el mañana y me
nos disfruta el presente, por 
los excesivos agobios del 
trabajo, la superocupación, el 
deseo de hacer más mientras 
v ive menos. Contrariamente a 
los animales (pie se despier
tan cada día buscando lo (pie 
la Providencia le.s pone deba
jo de cualquier árliol, sólo el 
hombre es capaz de recoger 
de un día para otro, para el 
próximo año, para el retiro, 
para el entierro, para la corba
ta que no sirve para nada, 
para la chaqueta que es igual 
que sea de corte o no, para el 
coche (píe tampoco importa 
mucho si es má.s grande o 
más pequeño, para tomarse 
unas copas en el último pub a 
precio doblemente superior 
al del bar de la esquina,., para 
tantas cosas superfluas. Pero 
es el precio de la comodidad, 
el estatus, la presencia social 
y otras abstracciones arbitra
rias.

Quizás algún día, cuando 
hayamos avanzado un poco 
más en esto del ocio, con 
unas conquistas sindicales 
que bajen el horario laboral 
de 8 a 4 horas, como se han 
bajado de 16 a 8, desde los 
comienzos de la revolución 
industrial, que haya más tiem
po de vacaciones, que los 
robots sigan aumetando para 
suplimos sin desplazamos, 
etc, el hombre podrá dedicar
se más a cultivar el deporte, la 
familia, la amistad, la natura
leza, la poesía, la cultura, la 
música y cuantos divertimen
tos imposibles tenemos en la 
actualidad. Estoy convencido 
de que un día esto será posi
ble si el desarrollo se orienta 
adecuadamente.

Y entonces, la Junta de 
Castilla-León y los empresa
rios no tendrán que pelearse 
por unos u otros días del 
calendario, ya que podrían 
caber ambos y todos tan con
tentos. Pero mientras tanto 
quizás se pueda adoptar una 
solución ecléctica, dejando a 
los políticos que pongan la 
fiesta oficial de la comunidad 
y respetando al bueno de San 
José, que siempre ha sido 
más querido en estas tierras, 
que un lunes de pascua, ja
más festejado aquí y con evi
dente cara de lunes.

Maximiliano

F. Gómez de Liaño
OFTALMOLOGO

Cirugía Ocular - Lentillas . 
Consulta de 4 a 8 (excepto sábados) 

Paseo de Don Carmelo, 22, L''-B. Teléfono 22 40 24. 
(Frente al Parque de San Antonio) C.M. n." j

Aq • PANTALONES

REYES CATOLICOS, 8 AVILA

Te agradecemos. Espí

ritu Santo, las gracias 

recibidas. A. S.
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Conferencia de 
Olegario González 
de Cardedal

El teólogo abulense Olegario 
González de Cardedal va a pro
nunciar a las 7,30 de estar tarde 
en la Cámara de Comercio una 
charla seguida de coloquio sobre 
“El educador cristiano entre las 
ciencias y la Iglesia”.

El acto, organizado por la De
legación Diocesana de Enseñan
za, se ha organizado con motivo 
del I Congreso Nacional de Pro
fesores Cristianos que durante 
un año ha celebrado su fase 
preliminar en las diócesis espa
ñolas.

Esta tarde, 
Pleno de la 
Diputación

Diversos asuntos de interés, 
entre los que figuran la campaña 
de promoción de Avila que tiene 
previsto desarrollar Galerías Pre
ciados en su edificio de la Va
guada del Pilar, se van a tratar en 
el Pleno de la Diputación Pro
vincial que se celebra a las 5 de 
esta tarde.

En el mismo pleno serán tra
tados los dictámenes de la Comi
sión de Patrimonio y Conserva
ción, entre los que figura la con
tratación del cerramiento del Co
legio de Subnormales de Avila. 
También se tratará el dictamen 
de la Comisión de Obras Públicas 
y Paro Obrero sobre las obras de 
la carretera de Sigeres a Santo 
Tomé de Zabarcos y de la carre
tera de Cabañas a Riofrío.

Rueda de prensa 
de A.P.

A las 5.30 de esta tarde se va a 
celebrar en el Hotel Cuatro Pos
tes vina rueda de prensa, convo
cada por el Grupo Popular. A la 
conferencia asistirá Juan Ramón 
Cañero Rodríguez, diputado por 
Murcia, coordinador nacional del 
Area Territorial y miembro del 
Comité Ejecutivo Nacional de 
Alianza Popular.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

INSTITUTO NACIONAL 
DE LA SALUD

DIRECCION PROVINCIAL DE AVILA

Anuncio de Concurso Público número 4/84
Objeto del Concurso; Adquisición de

APARATOS Y DISPOSITIVOS DE LABORATORIO, 
ELECTROCARDIOGRAFOS Y REVELADORA DE RA
DIOGRAFIA AUTOMATICA

con destino a las IL AA. de la Seguridad Social en la 
provincia.
VENCIMIENTO DEL PLAZO DE PRESENTACION OFER
TAS: A los 20 días naturales de su publicación en el 
B.O.E. (el último a las 13 horas) para las que se presenten 
en esta Oficina. Para las enviadas por correo, a las 24 
horas del mismo día.
PLIEGO DE CONDICIONES: Serán facilitados en mano 
en esta oficina y por correo a quienes lo soliciten por 
escrito.

Avila, 10 de octubre de 1984.
EL DIRECTOR PROVINCIAL.
José R. Luis Yagüe Sánchez.

Ayuntamiento de Sotillo 
de la Adrada

El Pleno de este Ayuntamiento en sesión celebrada el 
día 17 de octubre de 1984, acordó aprobar inicialmente 
el ESTUDIO DE DETALLE de la finca EL HIGUERAL, 
situada en Suelo Urbano A, presentado por don Juan 
Linares Martín, abriéndose información pública por 
espacio de UN MES,'Conforme determina el artículo 140 
del Reglamento de Planeamiento, durante cuyo plazo 
podrá ser examinado y formular las alegaciones que 
procedan. .

Lo que se publica para general conocimiento. 
Sotillo de la Adrada, 18 de octubre de 1984.

El alcalde, ilegible.

José Luis Ramos Guerreira 
TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA 

Consulta previa petición de hora. 
Av. José Antonio, 8. 1.° Dcha.

Teléfono: 22 42 61 Avila
C.M. n.» 21

Un momento de la representación de “El Barbero de Sevilla” ARCHIVO

Con la representación de ‘‘El Barbero de Sevilla”

La Opera llega a Avila
La ópera “El Barbero de Sevi

lla”, de Rossini, se va a presentar 
el próximo lunes a las 8 de la 
tarde en el Teatro Avenida de 
nuestra capital, por la Orquesta 
Sinfónica Ciudad de Valladolid.

Este espectáculo, que se pre
senta por primera vez en Avila ha 
sido organizado por el Ayunta
miento, con el patrocinio de la 
Consejería de Educación y Cul
tura de la Junta de Castilla-León.

EL BARBERO DE SEVILLA 
(ROSSINI)

Esta producción se estrenó en 
la Escuela Superior de Canto de 
Madrid de 1974. Posteriormente 
de la mano de la desaparecida 
compañía “Opera Estudio” reco
rrió la geografía española con un 
éxito extraordinario durante 1977 
y 1978, participando entre otros 
muchos en los festivales de ópe
ra de La Coruña, Sevilla y Palma, 
y en los Internacionales de San 
Sebastián, Málaga y Vigo,

De cara a la presente gira los 
decorados han sido construidos 
de nuevo en su totalidad siguien
do fielmente la idea original de 
Gregorio Esteban,

El montaje escénico de Rodrí
guez Aragón ha creado un es
pectáculo vivaz y lleno de humor 
manteniendo siempre el tono de 
comedia que preside la obra. 

dejando a un lado las exagera
ciones y bufonadas de dudoso 
gusto por desgracia habituales 
en los montajes de este título.

LOS INTERPRETES

Una obra como “El barbero” 
requiere un tipo determinado de 
cantantes, no sólo por las difi
cultades vocales que la obra en
cierra, sino también por la nece
sidad de que todos los intérpre
tes sean buenos actores. Es una 
obra básicamente de “conjunto” 
en la que debe medirse con sumo 
cuidado el equilibrio musical y 
escénico. Para esta versión se 
han buscado dos intérpretes muy 
jóvenes para la pareja protago
nista, CARMEN GONZALEZ so
prano de 22 años, que es una de 
las cantantes españolas con ma
yor futuro (desde su debut en 
1981 ha cosechado numerosos 
éxitos con las Compañías Na
cional del Teatro de la Zarzuela y 
la de José Tamayo) y el tenor 
GUSTAVO BERUETE de origen 
argentino, especialista en ópera 
barroca y una de las escasas 
voces actuales de “tenor ligéro” 
imprescindible para interpretar 
el difícil papel de Conde Al- 
maviva. ■

Los papeles característicos de 
la obra corren a cargo de tres 

magníficos intérpretes, los bajos 
JESUS SANZ REMIRO y JUAN 
PEDRO MARQUES, y el barítono 
FRANCISCO MATILLA cantantes 
habituales en las temporadas de 
ópera españolas y en los pro
gramas de las principales or
questas nacionales, con impor
tantes actuaciones internacio
nales en su haber, y que pese a su 
juventud han interpretado esta 
obra en numerosas ocasiones.

El director escénico Horacio 
Rodríguez Aragón, es sin duda el 
único director de ópera español 
con proyección internacional. 
Catedrático de Escena Lírica en 
Madrid, es director habitual en el 
Teatro Nacional de la Zarzuela, y 
ha dirigido varios montájes en 
EE.UU.

Luis Remartínez es uno de los 
jóvenes maestros españoles con 
mayor experiencia, formado en 
Viena con el maestro de directo
res como López Cobos y Gómez 
Martínez. Ha sido director de la 
“Camerata” y en la actualidad es 
director titular de la Orquesta 
Sinfónica Ciudad de Valladolid, 
formación musical jovencísima 
que ha sido conceptuada como 
la orquesta revelación de la pre
sente temporada.

RAMON PEDROL LUIS

Cachivaches

Cita a los 
difuntos
Hay que tener sangre fría 

para estar dispuesto a recibir 
la visita ¿en persona? de un 
difunto. Oiga, que sólo de 
pensarlo, se le ponen'a uno 
los pelos (los pocos pelos que 
le quedan) de punta. Macilen
to y con las cuencas de los 
ojos hundidas, diciendo, así 
como con voz de ultratumba; 
“que yo veninia por lo del 
ánuuuuncioooo de la ho- 
jaaaa...” Y, aparte de todo, qué 
quieren que les djga... Uno es 
muy respetuoso con ciertas 
cosas y le parece una falta de 
consideración para con el ca
dáver hacerle salir de su úl
tima moradá para personarse 
a comunicar algo. 0, en el 
mejor de los casos, para echar 
al correo una carta con la 
comunicación correspon
diente. A uno le parece que el 
descanso eterno no debe in
terrumpirse por ftingún con
cepto, que, para esoj los res
ponsos terminan con un “des
canse en paz”.

Vienen estas consideracio
nes ante la sorpresa que a 
servidor le produjo la lectura 
de una hoja informativa de 
una parroquia abulense. Con
tiene un párrafo que dice 
textualmente: “Como se va 
acercando el día de los Di
funtos,'rogamos a aquellos 
que fueron enterrados fuera 
de la parroquia, pertenecien
do a... lo comuniquen en el 
Despacho, para así poder orar 
por todos el Día de los Di
funtos”.

No cabe duda de que se 
trata de un piadoso propósito 
que todos los difuntos afec
tados sabrán agradecer desde 
la otra vida. Pero que el fin 
sea bueno no quiere decir 
que también lo sean los me
dios. ¿No sería más justo que 
el personal de la parroquia 
hiciera un esfuerzo y pregun
tara a los difuntos en sus 
moradas que si pertenecen a 
la parroquia en cuestión? A 
uno, mire usted, le parece una 
descortesía y una falta de 
consideración hacerles co
municar nada en un despa
cho. Aunque sea parroquial. Y 
no olvidemos los riesgos que 
esto conlleva. Porque, imagí
nense ustedes que se enteran 
los de Hacienda... Toman 
ejemplo y no se va a ver uno 
libre de despachos ni de fi
nado.

JAVIER LUMBRERAS

Audiencias del 
gobernador y del 
presidente de 
la Diputación

El presidente de la Asociación 
de jubilados y pensionistas “San 
Cipriano”, de Fontiveros, Santia
go de la Fuente, ha visitado en la 
mañana de hoy al gobernador 
civil de la provincia, Pedro Tem
boury, quien recibió a continua
ción al alcalde de Las Navas del 
Marqués.

El presidente de la Diputación, 
Jesús Terciado, recibió en su 
despacho a primeras horas de 
esta mañana a miembros del 
IRYDA y a los directores del 
Hospital Provincial y del centro 
especial de Martiherrero.
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Ayer se reunió con el gobernador civil
Avila

El director de la Fábrica de Harinas 
solicita una investigación profunda 
sobre el incendio

El director de la Fábrica de Ha
rinas Santa Teresa, Fernando 
Martínez Gallardo solicitó ayer 
al gobernador civil que se haga 
una profunda investigación so
bre las causas que pudieron pro
ducir el incendio del edificio. 
Según el gobernador, Pedro Tem
boury, el tema está en manos del 
juez, que será quien reúna las 
pruebas. El Gobierno Civil insis
tirá además en que la investi
gación se haga con profundidad.

Sobre el futuro del inmueble 
no se trató al parecer, ya que está 
todo pendiente de lo que vayan a 
pagar las compañías de Seguros, 
posibles ayudas, etc.

El señor Martínez Gallardo 
acudió sobre las 6 de la tarde de 
ayer al Gobierno Civil para agra
decer a la primera autoridad pro-

LUMBRERAS

vincial la labor que habían rea
lizado todas las fuerzas de se
guridad: Guardia Civil, Policía,

Bomberos y demás fuerzas que 
intervinieron, así como ai propio 
pueblo de Avila.

Los farmacéuticos, preocupados por los robos y atracos. LUMBRERAS

Por los numerosos robos y atracos

ZAZO

Más medidas de seguridad para 
las farmacias

La Junta de Seguridad Ciu
dadana continúa celebrando 
reuniones informativas con dis- 

, tintos grupos, para tratar de lo 
dispuesto en el Real Decreto 
1338/84 de 13 de julio. En la 
jornada de ayer fueron los far
macéuticos los citados, y con 
ellos la junta trató de las me
didas de seguridad en las far
macias, establecimientos que 
vienen sufriendo frecuentes 
robos y atracos, o en los que se 
pretende conseguir determi
nados medicamentos median
te la utilización de recetas fal
sificadas.

La reunión, como las ante
riores, estuvo presidida por el 
gobernador civil de la provin
cia, con quien se hallaban el 
comisario jefe del Cuerpo Su-

Los responsables de la seguridad quieren nuevas medidas LUMBRERAS

perior de Policía, comandantes Policía Nacional y secretario 
de la Guardia Civil y de la general del Gobierno Civil.

CAFE BAR NIZA
Paseo de San Roque, 27

Los viernes, sábados y domingos

MARISCOS DEL DIA
(DIRECTAMEME DEL PUERTO)

PLATOS COMBINADOS • SANDWICHES • COCINA CASERA 
ENCARGUENOS SU CESTA DE MARISCOS PARA NAVIDAD

Federico López González 
presenta su segunda exposición

Federico López González, en 
octubre de 1977, presentó en 
Avila, por primera vez en pú
blico, sus cuadros en color, 
realizados con un instrumento 
elemental, llamado "aguja ve
loz”. Contaba entonces el autor 
nada menos que 75 años de 
edad. Casi un centenar de cua
dros pudo contemplar Avila 
que el entendido público de 
nuestra ciudad acogió con ca
lor y admiración.

De nuevo, Federico López, a 
la edad de 82 años, se ha de
cidido a exponer las obras que 
ha realizado en estos últimos 
tiempos. No dudamos que Avila, 
otra vez, pasará por la Sala de 
Exposiciones de la Caja Central 
de Ahorros y Préstamos, de 
nuestra ciudad. El público abu
lense visitará y disfrutará con
templando la obra de un hom

bre admirable, nacido en La 
Horcajada, de oficio carpinte
ro, que siempre sintió emocio- 
nadamente el arte, y que, cuan
do sus trabajos profesionales y 
ocupaciones familiares se lo 
permitieron, pudo plasmar en 
bellos objetos parte de lo mu
cho estéticamente bueno que 
lleva en su alma.

Del día 30 de octubre al 11 de 
noviembré, y de 8 a 10 de la 
noche, los días laborables, y de 
12 a 2 de la tarde, los festivos 
(también estos días, de 8 a lOde 
la noche), Avila tendrá la opor
tunidad de ver unos "tapices”, 
que han terminado de nacer de 
unas manos que, cuando tocan 
los hilos, los hacen más lumi
nosos y, por supuesto, los dan 
densidad de valor increíble
mente estético.

Responsables de la Salud
visitarán nuestra ciudad

Responsables de Salud del Gobierno y la Junta de Castilla-León 
visitarán nuestra ciudad el próximo día 30 de octubre. Con
cretamente está prevista la presencia del director general de Salud 
Pública y Asistencia Primaria y los jefes de los Servicios de 
Protección y Promoción de la Salud de la Cohsejería de Bienestar 
Social de la Junta de Castilla y León.

CURSO DE PREPARACION 
PARA EL MATRIMONIO

MES DE NOVIEMBRE
DIAS
LUGAR; COLEGIO DE LAS NIEVES
HORA: 8 TARDE
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PE ANTANO A HOGAÑO
Adecentar la ciudad

El adecentamiento de la ciu
dad es un objetivo que han 

- tenido las autoridades y veci
nos de todos los tiempos. Los 
solares sin edificar, los cables 
sueltos, los desperdicios sin re
coger... son cosas de la vida 
cotidiana, que sólo requieren, 
aunque sin falta, esa atención 
diaria. La prensa, para desgra
cia de los municipes, ha sido 
siempre la voz y el eco de esas 
preocupaciones vecinales. Hoy 
nos vamos a referir a dos ejem
plos, separados entre sí 50 años, 
correspondientes al 26 de oc
tubre.

En 1909, por ejemplo, se da
ba esta noticia:

“Por el señor delegado de 
Hacienda se piensa renovar el 
alquiler del edificio que ocu
pan las Oficinas de dicho De
partamento en el Hotel de los 
señores herederos de don To
más Peña.

"¿Hasta cuándo va a ser solar 
el terreno dónde estaba empla
zado el antiguo Gobierno Civil 
y dichas oficinas?”.

Cincuenta años después, 
nuestros colegas antepasados, 
eran mucho más explícitos:

“Hay algunas cosas que no 
tienen arreglo. El jaleo de esos 
cables que no tienen puntos de 
referencia y esas casas que 
carecen de numeración. Pero 
de eso ya hemos hablado sin el 
menor éxito, al menos en parte.

Las cosas que ahora nos de
nuncian y que suceden en 
nuestra ciudad, son tan incom
prensibles como las anteriores 
y vamos a decirlas por si hay 
suerte... Ejemplo: muchos bal
cones de la calle Reyes Católi
cos, una de las más céntricas 
de Avila, lucen en su interior 
“colgaduras” blancas de forma 
y tamaño para todos los gustos.

Otro ejemplo: las gentes ca
da día más numerosas, que 
acuden acá y allá a por los 
desperdicios, caminan con los 
cubos al descubierto, propor
cionando una estampa poco 
grata y hasta podría decirse 
que muy poco higiénica.

Y a uno se le ocurre que 
como todo ello tiene fácil arre
glo no ha de faltar ese “quien 
corresponda” que vaya ponien
do fin a estas pequeñeces tan 
desagradables y que tan poco 
favorecen”.

ALAMEDA

Recital de cante 
en beneficio de los 
internos en el 
Hospital 
Psiquiátrico

Un recital de cante y baile 
flamenco se va a celebrar el 
próximo día 5 de noviembre en 
beneficio de los internos en el 
Hospital Psiquiátrico, organiza
do por el propio Hospital. El 
recital se celebrará a las 8 de la 
tarde en el Teatro Avenida de 
nuestra capital, que ha cedido el 
local, de forma totalmente gra
tuita.

En el festival actuarán, de for
ma desinteresada, la bailaora y 
cantaora Carmen Loreto, premio 
nacional de baile y los guita
rristas Curro Jerez y Jesús Moya. 
Colaborará también el cantaor 
abulense Antonio Soto, de la 
Peña Antonio Chacón, que ha 
sido uno de los promotores del 
acto.

Junto al recital se tiene previs
to hacer una exposición-venta 
de artículos de terapia y posible
mente. una subasta de regalos.

Las entradas se pueden adqui
rir en el Hospital Provincial o en 
el Hospital Psiquiátrico y tam
bién, el mismo día, en el propio 
Teatro Avenida.

MINISTERIO DE ECONOMIA Y HACIENDA

Las farolas de San Segundo
La calle de San Segundo, 

más concretamente el sector 
que puede considerarse nuevo 
desde que fueron derribadas 
las casas adosadas a la muralla, 
ha sido objeto de múltiples 
comentarios. Puede decirse 
que se trata de un espacio ciu
dadano controvertido, al que el 
decir popular dio varios nom
bres como paseo ele la desden
tada (por razones que saltan a 
la vista) o paseo marítimo, por 
aquello de las farolas. A este 
paseo de los despropósitos nos 
referimos hoy, pero dejando a 
un lado el tema de las murallas 
y sin citar al director general 
del Patrimonio de la Consejería 
de Educación y Cultura de la 
Junta de Castilla y León (¡jo, 
qué título!). Preguntamos úni
camente por las farolas: ¿Qué 
piensa usted de ellas?

LUMBRERAS

Pedro Baudin

LUMBRERAS

Una birria.

LUMBRERAS

Luis Gutiérrez Maroto

Si fraccionó Usted el pago del Impuesto 
sobre la Renta de 1983, no olvide que ahora 
deberá ingresar el 40% restante.

Ya que aplazó el pago no lo demore.
El plazo de ingreso finaliza el 10 

de Noviembre.

Fernando Estrella

Esas farolas en Avila, y al 
lado de la muralla, no cuadran. 
El lugar requería otro tipo de 
elementos para la iluminación.

LUMBRERAS

Miguel del Castillo

Me parece muy bien, pero 
esos cristales pueden ser un 
blanco tentador y puede que 
las rompan en poco tiempo.

Ha sido dar un guantazo a las 
murallas. Eso de guantazo no 
sé si es correcto, porque solo lo 
he oído en mi tierra que es 
Burgos.

LUMBRERAS

Jacinto Arribas Jiménez

Estarían bien en otro lugar. 
Mo encajan al lado de la mu
ralla.

Javier LUMBRERAS.

DATOS BASICOS. ■ El pago debe efectuarse exclusivamente en 
Bancos, Cajas de Ahorros y Caja Postal de Ahorros. ■ Si no conserva el 
impreso (mod. 102), puede adquirirlo en las Delegaciones y 
Administraciones de Hacienda. ■ Recuerde ingresar también el importe 
pendiente del 2.° Plazo del Recargo Municipal si estuviera obligado a ello 
(Impreso Mod. 106). ■ No deje de consignar en los impresos el número de 
Código de su Delegación o Administración de Hacienda

IMPUESTO SOBRE LA RENTA

JOSE MANUEL HERNANDEZ
Especialista en

APARATO DIGESTIVO 
ENFERMEDADES DEL HIGADO 

ENDOSCOPIA
Consultorio; Vara de Rey, 3-3.° (Junto a la Plaza) 

Previa petición deshora: Teléfono 21 27 78.
C.M. Núm. 39

2® PLAZO
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En busca de soluciones 
para los pueblos
El grupo 
parlamentario 
socialista de Avila 
viaja por la 
provincia

Dentro de la actividad que 
los parlamentarios del PSOE es
tán realizando en toda la pro
vincia de Avila, ayer jueves via
jaron las localidades de Nava 
de Arevalo y San Vicente de 
Arévalo.

Hoy viernes, los componentes 
del citado grupo parlamentario, 
senadores Julián Aldudo, y Nico- 
lás Alvarez, diputado Jerónimo 
Nieto, consejero Juan Antonio 
Lorenzo y procurador Gregorio 
García Antonio, viajaron hasta 
Rasueros y Horcajo de las Torres 
donde se reunieron con los re
presentantes municipales de di
chas localidades morañegas.

Dichas actividades son reali
zadas por el grupo parlamentario 
abulense durante todo el pe
ríodo legislativo y se llevan a 
cabo con la pretensión de acer
car a los diferentes núcleos de 
población de la provincia toda la 
información pertinente que lle
ve a la búsqueda de soluciones 
que eliminen los muchos pro
blemas con que se encuentran 
en la actualidad las Corpora
ciones Municipales.

Durante el período legislativo 
recién iniciado proseguirán este 
tipo de contactos por otras zonas 
y pueblos de la provincia con la 
misma pretensión.

La Consejería de Economía y 
Hacienda emite Deuda Pública

Una emisión de deuda pú
blica por importe de 1.468 
millones de pesetas ha sido 
efectuada por la Consejería 
de Economía y Hacienda de 
la Junta de Castilla y León. 
Con tal motivo se va a realizar 
una campaña publicitaria ins
titucional en los diferentes 
medios de comunicación so
cial de la Región, que se ini
ciará en la última semana del 
presente mes de octubre.

A diferencia de otro tipo de 
campañas, el objetivo que se 
persigue con ésta no es el 
captar la atención del público 
de cara a la suscripción de los 
títulos, ya que la emisión ha 
sido totalmente cubierta por 
las Cajas de Ahorro de la 
región en proporción a sus 
recursos ajenos. La finalidad 
principal de la misma es la 
difusión de los proyectos de 
inversión en los que se ma
terializa la Deuda Pública, así 
como el apoyo a unas ins
tituciones, las Cajas de Abo
nos, potenciadoras del aho
rro e inversión regional.

De la cantidad total a que 
asciende la Deuda Pública, el 
apoyo financiero a PYMES 
supone la mayor inversión, 
con una cantidad que llega a 
los 397 millones de pesetas. 
Le sigue con doscientos mi
llones lo que será dedicado a 
la transformación de parcelas 
de secano en regadío, Las 
obras de infraestructura en 
núcleos urbanos supondrán 
una cantidad de ciento cin

cuenta y dos millones de pe
setas y poco menos los des
tinados a mejoras en casas 
consistoriales.

CREACION DE 
EMPLEO

Las subvenciones para la 
creación de empleo serán de 
ciento nueve millones de pe
setas y de cien millones las de 
investigación y desarrollo 
agrario y plantaciones fores
tales. Noventa millones su
pondrán las inversiones para 
empresas y actividades tu
rísticas, siendo las dotacio
nes menores aquellas corres
pondientes a fomento del coo
perativismo, con cuarenta y 
un millones y la protección al 
medio ambiente, que cierra la 
tabla con veintinueve millo
nes de pesetas..

En una orden de 24 de 
septiembre del presente año 
se modificaron la fecha de 
emisión y la de devengo y 
pago de intereses estableci
dos en orden anterior, cuan
do se dictaron las normas 
para emisión de la men
cionada Deuda Pública.

Mediante la orden que co
mentamos se disponía que 
los títulos llevarán la fecha 
de 29 de septiembre de 1984 
como la de emisión a efectos 
indicativos de la misma, sien
do el devengo y pago de in
tereses realizado por semes
tres vencidos a contar desde 
la fecha de inversión.

Dará comienzo a las 
cinco de la tarde
La Corporación 
Provincial celebra 
sesión ordinaria

El Pleno de la Corporación 
Provincial de mañana pertene
ciente al presente mes, dará co
mienzo a las cinco de esta tarde. 
Entre otros asuntos a tratar se 
encuentran tres apartados en el 
capítulo de personal y un recur
so de reposición interpuesto por 
un funcionario.

Seguirán en el orden del día 
los dictámenes de las comisio
nes de Patrimonio y Conserva
ción, que versarán sobre seguro 
de daños sobre los bienes de la 
Corporación; contratación del ce
rramiento del colegio de sub
normales de Avila y petición del 
director del Hospital Psiquiátri
co de cambio de material.

La Comisión de Obras Públi
cas y Paro, por su parte, presen
tará sus dictámenes sobre con
tratación de las obras en las 
carreteras de Sigeres a Santo 
Tomé de Zabarcos y de Cabañas 
a Riofrío.

Los dictámenes de la comi
sión conjunta relativo al estudio 
de la plantilla del Hospital Psi
quiátrico será tratado a conti
nuación, finalizando el Pleno 
con el estudio de Planes Pro
vinciales, debate sobre las presas 
del río Aravalle, propuesta de la 
Comisión de Gobierno sobre 
cambio de horario, y campaña de 
promoción de Avila en Galerías 
Preciados.

El Rollo 
Minusválidos

La consejería de Bienestar 
Social ha concedido a la pro
vincia de Avila una cantidad 
que supera los cincuenta y 
dos millones de pesetas para 
diversos sectores que son de 
su competencia. Entre otros, 
la consejería ha concedido al 
respecto casi trescientos mi
llones de pesetas en atención 
a minusválidos de la Región. 
Dicho importe económico ha 
de ser empleado en el man
tenimiento. actividades y re
forma de los centros exis
tentes. así como para poten
ciar sus actividades. También 
contempla dicha subvención 
las actividades de integra
ción y desarrollo de progra
mas para el autismo.

Hemos hablado reciente
mente del abandono a que se 
ven abocados tanto el centro 
de nueva construcción para 
minusválidos de Casavieja 
como el de subnormales pro
fundos de Avila, precisa
mente por falta de dinero 
para su equipamiento. Tam
bién en su día se habló de la 
retirada de subvenciones al 
centro de Martiherrero. No 
estaría mejor empleado parte 
de esos cincuenta y dos mi
llones asignados a nuestra 
provincia que sirviendo y coad
yuvando con ello a la desea
da apertura de esos centros 
en progresivo deterioro y 
abandono, cuando su estruc
tura está prácticamente ter
minada. Que así sea.
JUAN RUIZ-AYUCAR

Una cabina de lujo 
no es un lujo

RENAULT

Renault Vehículos Industriales preconiza el uso del aceite CS Renault Diesel en todos sus productos.

Suba a un camión Renault y dispóngase a recorrer muchos 
kilómetros sin que le pesen.

Usted puede estirarse con toda comodidad. Los asientos se han 
diseñado especialmente, pensando en personas que, como Vd., 
tienen que estar muchas horas al volante. La suspensión de la cabina, 
sobre 4 puntos, ofrece una sensación inmejorable de comodidad. 
Hay más: las literas, el elevalunas eléctrico, el tapizado de los 
asientos... una verdadera cabina de lujo. ¿Lujo?

Para Renault Vehículos Industriales no puede hablarse de 
lujo cuando se trata de ganar la batalla contra el cansancio. 
Las cabinas de sus camiones son simplemente una respuesta eficaz 
a las necesidades del conductor.

Venga a ver las cabinas y los camiones Renault 
en su concesionario más próximo.

• AVILA - MOSA. Ctra. Madrid, Km. 111. Tel.: 22 05 00 • BADAJOZ - MOSA. Antonio Masa Campos, 26.
A • ®tJRGOS - (Villafría) - AUTO BURGOS, S. A. Ctra. Madrid-Irún, Km. 245,5. Tel. ; 22 42 14

• CACERES - MOSA Ctra. Mérida, Km. 215. Tel.: 22 12 00 • LEON - ESLAUTO, S. A. Avda. Madrid 233. 
Tel.: 20 17 90 • (Ponferrada) - PROCOSA. Montearenas s/n. Tel.: 41 06 18 • FALENCIA - AUPASA. 
Avda. Madrid, 2. Tel. : 72 14 00 • SALAMANCA - (Santa Marta de Tormes) - MOSA. Ctra. Madrid, Km. 207,7. 
Tel.: 21 22 09 • SEGOVIA - MOSA. Ctra. San Rafael, 64 (Cerro de la Horca). Tel.: 42 16 26 
• SORIA - HORTELANO AUTOMOVILES. Eduardo Saavedra s/n. Tel.: 22 17 97 • ZAMORA - SATE 
Ctra. Tordesillas, Km. 63. Tel.: 52 07 50 • VALLADOLID - MOSA. Ctra. Adanero-Gijón, Km. 187. 
Tel.: 23 41 00— CAPISA. Avda. Burgos, 23. Tel.: 34 34 44.

RENAULT
Vehículos Industriales

CAMIONES RENAULT-LA FUERZA EN RUTA
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Por un total de 729 millones

Subvenciones en materia de servicios
sociales para Castilla y León
Avila percibirá 52 millones de pesetas

Un poema de actualidad

La torre se está cayendo

La Consejería de Bienestar So
cial de la Junta de Castilla y León 
ha concedido subvenciones en 
materia de servicios sociales que 
se elevan a 729 millones de pese
tas.de los cuales cincuenta y dos 
millones correspond'erán a nueá- 
tra provincia, y van dirigidos en 
cada caso a instituciones sin 
fines de lucro, y entidades lo
cales.

Antes de nada decir que, tal y 
como señalara la directora gene
ral de Servicios Sociales, Isabel 
Fernández Gijón, uno de los ob
jetivos prioritarios era el de ace
lerar el procedimiento y resolu
ción de la convocatoria, así co
mo el del libramiento de las 
subvenciones. Dicho objetivo, a 
la vista de la publicación de la 
resolución, se*ha logrado en bue
na medida.

Asimismo, se ha logrado un 
gran avance en cuanto a una

Juzgado de 1.® Instancia de Avila

EL ITMO. SR. D. ILDEFONSO 
GARCIA DEL POZO. MAGIS
TRADO JUEZ DE 1.'’ INSTAN
CIA E INSTRUCCION DE AVILA 
Y SU PARTIDO

HACE SABER: Que en este Juz
gado al número 589'84. se sigue 
expediente de dominio a instan
cia de D. (iuillermo. Marín Mar
tín. mayor de edad, casado, in
dustrial, vecino de Hoyo de Pina
res (Avila) con DN1 n," 6.454,918 
y de t), Francisco Alonso García, 
mayor de edad, casado, indus
trial. vecino de Madrid. Ronda de 
Toledo 36 con DNI 1.593.378. 
representados por la Procurado
ra D.'’ Francisca Luisa Gómez 
Salas, actuando los solicitantes 
en nombre y derecho de los 
siguientes copropietarios: Don 
Guillermo Marín Martín en re
presentación de !).■* Rosa Marín 
Gallego. D. Luis Enrique Marín 
Cruz y D.-' Josefa Marín Cruz: 
Don Francisco Alonso García en 
representación de D.‘’ Antonia 
Alonso Pérez; DC Concepción. 
D.'’ M.-* Luz, D.'' Aurora, y Don 
Rufino Alonso Garcia; D.*' Purifi
cación, D, Mateo, D, Apolonio y 
D.** Teresa Alonso Santamaría y 
D.‘' Otilia, D.-* M." Luisa, D. Fer
nando, D.-’ Aurora y D.*' Dolores 
Garcia Alonso; D.-' Teresa, D. Juan, 
D. Luis Cándido Alonso: i). Mi
guel Candia Alonso; D, Antonio- 
José, D. José-María, D. Luis Al
fonso y D.‘' M.’ Aurora Moreno 
Alonso: D. Francisco Javier Mo
reno Alonso; D. Segundo Garcia 
Alonso y D.’ Luisa, D.‘’ Marcelina 

^ \ D, Angel Blanco Alonso: sobre 
inscripción en el Registro de la 
Propiedad de Cebreros de la rea
nudación del tracto interrumpi
do de la siguiente finca:

Una parte de la Dehesa men
cionada el Quejigal en el término 
de Cebreros compuesta con los 
cuarteles llamados Enebrosilla. 
Aventeras y Escobarón, poblada 
todo de encinas y pino y monte 
bajo, su suelo cubierto en parte 
de peñascos se halla destinado 
para pastos en sus dos terceras 

distribución más acorde con las 
necesidades reales;

La orientación diseñada en la 
normativa reguladora de las sub
venciones comienza a dar sus 
frutos en cuanto a la objetiva
ción de la demanda y su adecua
ción a una planificación general. 
De la misma manera, los presu
puestos y balances de las enti
dades solicitantes se ajustan más 
a la realidad.

Buen ejemplo de todo ello es 
que, en el presente ejercicio, la 
cuantía de la demanda global ha 
descendido en un 14 % (se han 
solicitado 700 millones de pese
tas menos que en la pasada con
vocatoria). El número de expe
dientes se ha reducido en un 22 
por FOO.

Para la concesión de las sub
venciones se ha dado prioridad 
(por, sectores).

EDICTO
partes y la tercera restante lo está 
al cultivo de cereales. Tiene una 
mina con casa y fraguas pertene
ciente a una Sociedad minera, 
la atraviesan los caminos uno 
que desde El Hoyo de Pinares 
conduce a Robledo de Chavela y 
el que desde Cebreros marca al 
indicado Robledo, surcando su 
suelo el arroyo titulado Sotillo, 
Los límites son; al Norte, con 
fincas particulares de Hoyo de 
Pinares y valdíos de la Universi
dad de Avila, hoy Monte Público 
n," 75; al Sur, mitad de la finca 
que se dividió, propiedad de los 
herederos de D, Toribio Fernanz 
Carrera y D. Marcos y D, Domin
go Estévez Serrano; al Este, con 
el camino, que desde San Martín 
de Valdeiglesias conduce a Las 
Navas del Marqués: y al Oeste, 
con tierra de los propios de Ce
breros y la jurisdicción de Hoyo 
de Pinarp*? típop hua çiinprfirie' 
de trescientas veinticinco hectá
reas, cuarenta y cinco áreas y 
cuarenta y ocho centiáreas, toda 
ella de tercera calidad y se en- 
cuentra inscrita en el Registro de 
la Propiedad de Cebreros al tomo 
67, folio 50, libro 12 del Ayunta
miento de Cebreros, finca n,” 
830.

La mitad indivisa de la finca 
está inscrita a favor de D. Guiller
mo Bernaldo de Quiró?. la heredó 
su única bija D." Josefa Bernaldo 
de Quirós \ a.ésta de su matri
monio con D Guillermo Marín 
Bernaldo de Quirós la heredan 
sus hijos D. Guillermo v D. Luis 
Mann Bernaldo de Quirós, por 
partes iguales \ a éstos les here
dan respectivamente D. Guiller
mo Marín Martín: D." Rosa v Don 
Luis Marín Gallego, fallecido es
te último le. heredan sus hijos 
Don Luis-Enrique v D.^ Josefa 
Marín Cruz en una octava parte 
indivisa por partes iguales

La otra mitad indivis., dp la 
finca está inscrita a favor dc^ 
D. Luis Alonso-Aguiar Bernaldo 
de Quirós, le heredan sus siete 
hijos [)■' Antonia Alonso Pérez: 
D. Rufino Monso Perez, a este le

— Infancia y Juventud.—Guar
derías.

—Ancianos.—Creación y re
forma de centros de convivencia 
(clubs), así como potenciar acti
vidades.

—Minusválidos. —
En centros especializados: 

mantenimiento, actividades y re
forma así como potenciar talle
res ocupacionales.

En centros de educación es
pecial: actividades de integra
ción y desarrollo de programas 
para el autismo.

—Minorías Etnicas: Activida
des de promoción e integración.

—Drogodependencias.—Pro
gramas de reinserción, adecua
ción e instalaciones comunida
des terapéuticas. Asociaciones 
de Alcohólicos rehabilitados.

—Transeúntes.— Actividades 
asistenciales y de reinserción 
social. 

heredan sus hijos D. Francisco, 
D,^ Concepción, D.^ M,^ Luz, Don 
Rufino y D,^ Aurora Alonso Gar
cía y la parte que corresponde a 
esta última la heredan sus hijos 
D, Antonio, D,^ Aurora, D, José, D, 
Luis y D- Francisco Javier More
no Alonso: D, Mateo Alonso Pé
rez al que heredan sus hijos Don 
Mateo, D." Purificación, D, Apo
lonio y D.^ Teresa Alonso Santa
maria: D.^ Ascensión Alonso Pé
rez, a la que heredan sus hijos 
D,** Otilia, D,^ M," Luisa, D,”* Auro
ra, D, Fernando, D,^ Dolores y 
Don Segundo García Alonso; D.^ 
Sergia Alonso Pérez, a la que 
heredan sus hijos D.'’ Luisa, 
D," Marcela, D. Angel Blanco Alon
so; D,'’ Aurora Alonso Pérez, a la 
que heredan sus hijos D,** Teresa 
D, Juan, D, Luis y D, Miguel 
Candia Alonso; y D, Mariano 
Alonso Pérez, a quien heredan 
sus hijos D," Soledad y D, Maria
no Alonso Martín, todos ellos en 
la parte legal que les corres
ponde.

La finca en su totalidad se 
encuentra catastrata a nombre 
de D. Luis Alonso Bernaldo de 
Quirós.

Por providencia de esta fecha, 
acordó S. S.-* citar por el presente 
a los herederos de los últimos 
titulares registrales. así como 
también al titular catastral o sus 
herederos y a los colindantes 
que quedan reflejados en la des
cripción de la finca, aún cuando 
se procederá a la citación perso
nal de los colindantes cuya iden
tidad v domicilio sean conocidos 
y a cuantas personas ignoradas 
pudiera perjudicar la inscripción 
pretendida, para que en término 
de DIEZ DIAS puedan compare
cer en este expediente a alegar lo 
que a su derecho convenga, con
forme dispone la regla 3.^ del 
articulo 201 de la Ley Hipoteca
ria.

Dado en Avila a dieciocho de 
octubre de mil novecientos 
ochenta y cuatrd.

■ Firmas ilegibles,.

José Luis Urreiztieta. far
macéutico de Navaluenga, de 
profesión y poeta de afición, 
no ha podido por menos que 
inspirarse en la ruinosa torre 
de la Abadía de Santa María 
de Burgohondo, para realizar 
un poema por medio del cual, 
entre apenado y optimista, 
alienta a sus amigos de Bur
gohondo.

Abadía de Burgohondo 
tu torre se está cayendo, 
nueve siglos de la historia 
te contemplan como un reto, 
cuando fundara el convento 
algún fraile recoleto, 
avanzada religiosa 
para llevar almas muy lejos.

Los ángeles la están mirando 
asustados, con el miedo, 
de que la torre venciese 
cualquier día, sin remedio.

Dicen que el monte Mijares 
llora de noche, sin sueño. 
¡Ay qué pena!, ver la torre 
sostenida por un pelo.

Las campanas de la Iglesia 
hacen sonar el silencio, 
y la Gloria abre sus puertas 
para un alma y su misterio.

Las bandadas de palomas 
cuando se acerca el invierno, 
al pasar por el lugar 
dicen que no quieren verlo.

Los frailes de la Abadía 
tanto tiempo misioneros, 
con empaque los abades 
que preeminentes murieron, 
clamando están en las tumbas

ANTONIO RUIZ CANSECO
TOCOLOGO - GINECOLOGO 
PLANIFICACION FAMILIAR

Consulta diaria de lunes a viernes de 5 a 7 horas (Previa petición).
C/ Eduardo Marquina, 16. Teléfono 22 80 30

CMn.‘’41

No confíen demasiado en el freno de mano, sobre todo 
cuando dejen la familia dentro del coche, junto a un* 
paraje peligroso. El freno de mano suele ser un cable que 
se destensa con facilidad y no ofrece demasiadas garan
tías de seguridad.

AVENIDA 18 DE JULIO 20 - TLF. 22 20 08 AVILA

José García-Moreno
OFTALMOLOGO

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS
Circuito de San Pedro, número 4 (Junto al Grande)

Teléfono; 21 19 82 C M. n.° 12

sufriendo están en sus rezos, 
pidiendo que se mantenga, 
esa torre con su vuelo.

Pobres cigüeñas lamentan 
tanto trabajo deshecho, 
qué bien se estaba en la torre 
rezando a Dios en su techo.

Así será dice el pueblo 
no podemos consentir, 
quede la iglesia sin nada 
a falta de esa torre esbelta, 
con sus grandes ajimeces 
y esas almenas moradas.

Los ángeles dejan el llanto 
cuando el Mijares sonríe, 
y la noche tiene sueño 
porque ya todo revive.

Las bandadas de palomas 
cuando se acercan y vean, 
pasando junto a la torre 
ya restaurada, zurean.

Las cigüeñas en febrero 
vuelven a poner sus nidos, 
allí donde los hicieran 
apoyados en el filo.

Los abades en concilio 
carraspean en silencio, 
un murmullo, “Deo Gratias” 
en el aire repitiendo.

Y mientras, en esa torre 
impasible y resignada, 
el metal suena con fuerza 
como orquesta renovada.

Gracias Señor por la obra 
al reparar esta iglesia, 
con su torre y sus almenas 
miles de años enhiesta.

CONSEJOS 
AL 

CONDUCTOR

AUTO-ESCUELA
COLLADO
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RENAULT 11GTC
C!nAj''JJU'jADA 

^l\l rJrJ^^i^ln

La gama Renault IL presenta ahora una 
nueva versión: Renault II GTC 1.237 cml 
Asientos monoguías multirregulables. 
Capacidad del maletero: desde 402 dm^ 
hasta 1.200 dm^ Y un precio inmejorable 
dentro de su categoría.

Más de 1.400puntos de ¿isZstencZa en toda España. 
FZnandacZón: Hasta 3 años con ZfenauZt Financiaciones. 
Leasing: Hasta 3 años con ZfenauZt Leasing.

GAMA RE/^AULT JJ_______
GTL f5puértas/gaso/znaí Í 397 cm^, 60 CV D/N.
TSE f5puertas/gaso/znaj, /.397cm', 72 C\7 D/N. 

E/eva/unas de/anteros e/éctr/cos.
GTD f5puertas/D/ese/J, í595cnE, consumo 4,4 L 

por cada /00 Kms. a 90 Km//i.
GTCfJpuerras/gaso/znaj, /. 237 crrzl
GTS f3puerras/gaso/znaj, /.397 crz7^,
TURBO f3 puertas/gaso/znaj, /.397crrE, /05 CVD/N. 

\/e/oczdad máxima /86 Km//i.

RENAULT 11 
JUEGA DURO.
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EL RINCON DE PACHARAN 

Lo que pudo haber sido y no fue

. La Ciudad Deportiva desde 
antiguo fue un verdadero ca
ballo de batalla para muchos 
abulenses, sobre todo para los 
deportistas que vieron sor
prendidos e impotentes como 
aquel invento se venía abajo. 
Fueron muchos años los que 
la instalación permaneció en 
unas condiciones deplorables, 
hasta que Daniel de Fernan
do llegó a la Diputación y, 
por primera vez, se invirtieron 
las cantidades procedentes del 
once por ciento de las quinie
las en el propio deporte como 
después contemplaría la Ley 
de Educación Física.

La mano de la Diputación 
se notó, y de qué manera, en 
la remodelación de uná Ciu
dad Deportiva que amenaza
ba ruina, pero lo que era una 
realidad es que aquello ya 
merecía la calificación de útil 
para la práctica del deporte 
que no era poco.

Se habló de la creación de 
un patronato donde estuvie
ran incluidos, además del or
ganismo provincial, el ayun
tamiento y cajas de ahorros 
pero no cuajó el asunto y la 
Diputación siguió con aquél 
tema, nombrando a José Cu
billo director del complejo.

Cuando la urna y el voto 
decidieron que Daniel de Fer
nando, abandonara el sillón 
presidencial y los socialistas 
coparan cargos con su mayo
ría, se produjo un hecho que 
levantó una enorme polvare
da ya que en una rueda de 
prensa convocada por dicho 
grupo se habló de irregulari

Campeonato Provincial Absoluto 
Femenino de Voleibol

El pasado fin de semana, se inició el Campeonato Pro
vincial Absoluto Femenino de Voleibol, en el que toman parte 
los equipos de: Mijares, Arenas, Barco de Avila y Ávila.

Los resultados de esta nrimera iórnada fueron:
C.V. Mijares, 0; At. Arenas, 3. Parciales: 4/15, 6/15, 12/15.
A.D. Barco de Avila, 0; C.V. Bucle (Avila), 3. Parciales: 

7/15,1/15,6/15.
CLASIFICACION

Este fin de semana se jugarán los siguientes partidos: 
Sábado día 27, a las 5 de la tarde en el Pabellón Cubierto.

Ciudad Deportiva: C.V. Bucle (Aviia)-C.V. Mijares.
Domingo día 28, en Arenas de San Pedro: A.J'. Arenas- 

A.D. Barco de Avila.

J. G. P. Ü- JC. TF. Ptos.
C.V. Bucle (Avila). 1 1 0 3 o - 45 14 2
A.T. Arenas de S. P. 1 1 o 3 o 45 22 2
C.V. Mijares ........ 1 0 1 0 3 22 45 1
A.D. Barco de Avila 1 0 1 0 3 14 45 1

dades en la gestion 
tronato de la Ciudad Depor
tiva y el punto de mira apun
taba a dos personas. Cubillo y 
De Fernando.

La Diputación Provincial 
ya presidida por Jesús Ter
ciado, del Grupo Popular, 
creó una comisión investiga
dora que tras sus gestiones, 
inspecciones y comprobacio
nes pertinentes, confirmaron 
que no había irregularidad 
alguna en la gestión del Pa
tronato aunque, ni el propio 
presidente de la Diputación se 
molestó en que la cuestión 
trascendiera y tampoco el 
contingente socialista convo
có ahora rueda de prensa.

El caso es que en el acta 
levantada se ponía de mani
fiesto que el señor Cubillo 
Velasco no había percibido 
remuneración alguna por su 
labor al frente del Patronato.

La cuestión es que hace 
aproximadamente siete me
ses, el Patronato no cuenta 
con director alguno y parece 
que algún diputado se encar
ga de manejar el cotarro de
portivo de la Avenida de la 
Juventud, en el que siguen 
rigiendo las normas anterio
res y hasta las mismas tarifas 
que antes se tachaban de exa
geradas y abusivas.

Y precisamente esta, situa
ción un tanto anómala pudo 
producir recientemente una 
auténtica catástrofe ya que se 
montó en la piscina cubierta 
una competición de natación 
sin haber sufrido anterior
mente la preceptiva inspec
ción sanitaria y los correspon
dientes análisis del líquido 
elemento.

Cuando los muchachos re
mojaron su cuerpo percibie
ron una sensación extraña 
como hinchazón de los labios 
y un gran picor en los ojos, 
eran los primeros síntomas de 
intoxicación parece ser que 
por un exceso de cloro al 
haberlo aplicado muy recien
temente, y lo que pudo haber 
sido una tragedia, se convirtió 
en una simple anécdota pero 
que demuestra que la Ciudad 
Deportiva necesita un rector 
que sepa llevar perfectamente 
el timón y en esta ocasión 
aquello que decía Appiano, 
de que la imprudencia suele 
preceder casi siempre a la 
calamidad hay que congratu
larse de que solo se quedara 
en sobresalto y para evitar 
más que se ponga el remedio 
con urgencia.

Delegación Provincial de Fútbol de Avila

Partidos, campos y horas para 
la próxima jornada
L« REGIONAL (G^ 12)

Diamante-Roma, en la Ciu
dad Deportiva, a las 11,30. 

Reai Ávila Promesas-Caña
veral, en E.M. “A. Suárez”, a 
las 16,15.

1 .^* REGIONAL (G2 32)
At. Candeleda-Juv. Cara

banchel, en Candeleda, a las 
16,30.

2 .^ REGIONAL (Ge 52)
Cebrereña-At. Leones de 

Castilla, en Cebreros, a ¡as 
16,15.

Arévalo-Galapagar, en 
Arévalo, a las 16.

Las Navas-Moralzarzal, en 
Las Navas del Marqués, a las 
12.

2 .^ REGIONAL (G2 72)
Dvo. Arenas-C.D. Santa 

María, en Arenas de San Pe
dro, a las 16,30.

Dvo. La Adrada-Almorox, 
en La Adrada, a las 16,15.

3 .^ REGIONAL 
PREFERENTE (G2 92)

En Burgos, los días 8 y 9 de noviembre

I Simposium en Castilla y León de 
instalaciones deportivas

La Consejería de Educa
ción y Cultura ha organizado 
el I Simposium en Castilla y 
León de instalaciones deporti
vas que se celebrará los días 8 
y 9 de noviembre en la capital 
burgalesa.

La problemática de planifi-' 
cación deportiva y municipios 
de Castilla y León, instala
ciones deportivas para peque
ños municipios, gestión de 
promoción y animación de
portiva y,el procedimiento 
administrativo de proyectos y 
documentación técnica, son 
algunas de las siete conferen
cias que comprende este sim
posium, que inaugurará el 
consejero de Educación y Cul
tura, Justino Burgos.

Esta iniciativa se enmarca 
dentro del programa de la 
Junta de Castilla y León en 
política deportiva, programa 
que tiene como objetivos la 
generalización de la práctica 
deportiva entre los habitantes 
de la Comunidad y la mejora 
del nivel deportivo regional 
en términos cualitativos.

Requisito imprescindible 
para el logro de estos obje
tivos es la instrumenta
ción de una adecuada política 
de instalaciones, uno de los 
temas fundamentales de estas 
jornadas.

En el simposium, cuyo pla
zo , de inscripción ya está 
abierto, se presentará el libro 
que recoge las necesidades 
previsibles de instalaciones 
deportivas en nuestra Comu
nidad en un horizonte de 20 
años: el Plan de Aproxima
ciones Sucesivas (PAS), que 
tiene como filosofía acercar al 
ciudadano las instalaciones 
para posibilitar un incremen
to en la práctica deportiva, 
partiendo de la demanda po
tencial por los adultos y, de

ELArenal-Hoyo de Pinares, 
en El Arenal, a las 16.15. 

Navaluenga C.F.-Sp. Pie
drahita. en Navaluenga, ¿t las 
16.15. "

El Barco-Ramacastañas. en 
Barco de Avila, a las 16.

3 .^' REGIONAL ORD. 
(G2 92)

Cyde Peguerinos-Valde- 
manco, en Peguerinos a las 
16.

L^‘ REGIONAL DE 
JUVENILES (G2 92)

Camaral-Los Arévalos, en 
la Ciudad Deportiva, (sába
do), a las 16,15.

Casa Social-Dvo. Arenas, 
en el A. Suárez, núm. 2 (sá
bado), a las 16,15.

Colegio Diocesano-Las Na
vas, en el Seminario (sábado), 
a las 16,15.

Real Avila-Diamante, en el 
A. Suárez, núm. 1 (sábado), a 
las 16,15.

Sp. Piedrahita-El Barco, en 
Piedrahita, (sábado) a las 
16,15. 

manera primordial, por los 
escolares.

El 1 Simposium de Instala
ciones Deportivas supone, 
junto al PÁS, la incorpora
ción de criterios de raciona
lidad a la planificaci0n .de 
inversiones deportivas. Ra
cionalidad que se puso de 
manifiesto en el Plan y que 
resultaba sumamente necesa
ria en un terreno en el que 
durante el pasado ha existido 
una errónea tendencia a las 
macroinstalaciones, que luego 
resultaban tener un escaso 
índice de utilización y unos

Tercera Regional Preferente
—GRUPO 9e—

RESULTADOS
Castillo, 4; Casarrubios, 3.
Pedro Bernardo, 3; El Arenal, 3.
Hoyo de Pinares, 1; Navaluenga, 1.
Sp. Piedrahita, 2; Robledo, L
At. Escalona, 1; Fuentebella, 3.
La Carretilla, 0; El Barco, 3.

CL/l .S7/YCTJ CION
J. G. E. P.

Fuentebella ........ 6 5
Barco de Avila .. 6 4-.
Villamanta .......... 4 3
Robledo de Chavela 6 3
Navaluenga C.F. 5 ,2
Pedro Bernardo .5 2
At. Escalona .... 4 1
La Cañada ........ 3 2
Casarrubios ........ 3 1
Ramacastañas ... 4 1
La Carretilla .... 4 1
El Arenal ............ 4 1
Hoyo de Pinares 5 1
Sp. Piedrahita ... 5 1
El Barraco ...... 5 0
El Castillo .......... 5 1
Los equipos El Arenal y El 
descuento por sanción.

Delegación 
Provincial de 
Fútbol de Avila

Se pone en conocimiento 
de todas aquellas personas 
que de una u otra forma se 
encuentren ligadas a algún 
Club de Fútbol, bien como 
directivo, entrenador o juga
dor. que en esta Delegación 
Provincial de Fútbol y en 
horas de 7 a lO de la noche se 
encuentran para ser examina
das por quien lo desee, las 
listas de aquellas que pueden 
votar a los representantes, que 
posteriormente han de formar 
parte de los miembros de los 
distintos estamentos para 
componer el Pleno que votará 
a la persona que desee de los 
candidatos a lá Presidencia de 
la Federación Española de 
Fútbol.

También está expue.sio el 
Reglamento por el que hit de 
regirse estas votaciones y la 
formación de componentes de 
la mesa electoral, así como 
todo el calendario que regirá 
para las elecciones y presen
tación de candidaturas para 
miembros del Pleno.

Lo.s representantes por esta 
Provincia son 2 clubs y I ju
gador.

El plazo de presentación de 
candidaturas es del 27 de oc
tubre hasta el 5 de noviembre. 

costes de mantenimiento in
soportables para ¡a mayoría 
de los municipios en lo.s quei 
éstas se ubicaban. ;

Supone también un paso 
má.s en el diálogo que la 
Consejería viene manteniendo 
con las Administraciones Pro
vincial y Municipal en área.s 
tan importantes como son los 
Juegos Escolares, la promo
ción de los deportes y juegos 
autóctonos, el establecimien
to de convenios de promoción 
deportiva y en la propia ela
boración del PAS.

ÍL L Ptos. 
1 0 22 12 11+ 5 

1 1 14 5 9+5 
1 0 7 5 7+3 

0 3 10 6 6 
2 1 12 7 6+2 
1 2 12 14 5-1 
2 1 6 74 

0 1 15 6 4+2 
1 1 7 5 3-1 

1 2 3 4.3-3 
1 2 5 7 3-1 
1 2 7 13 3- 1 
1 3 7 13 3-1 
1 3 6 10 2-3 
2 3 6 15 2-4 
0 4 7 18 0-2

Castillo figuran con puntos de
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Baloncesto

Aduba-Avilacta:
Ante el reto de 3/ División

Deportes

Si la semana pasada el protagonista fue el Casa Social 
Católica, esta lo será el otro equipo de nuestra ciudad, el 
Aduba-Avilacta, que por la premura de tiempo y espacio se 
quedó fuera, pero que hoy le traemos a todos ustedes.

Si el Casa Social afronta su segunda temporada en la 
Tercera División, y con ello tiene ya alguna experiencia, el 

i Aduba se enfrentará con los problemas lógicos del debut en la 
| categoría, que en este caso se ve agravado por la juventud de 

sus componentes, y sobre todo por la altura de los mismos: Si 
| el Casa Social era el año pasado el equipo más bajo, en este es 
1 el Aduba el aue se lleva la nalma, es decir que siempre nos toca 
Ila “china” en este aspecto, esperemos que para próximos 
taños esto se pueda ir superando poco a poco. Además, también está 
|el problema de que ya ha comenzado la competición, y a estas 
¿alturas todavía se está formando la Junta Directiva del Club, 
icon lo cual a partir de ahora será preciso trabajar intensamente 
? para sacar adelante la temporada. Pero vamos a charlar ya, con 
el^ que hará las funciones de entrenador-jugador, José Her
nández, más conocido en el mundo de la canasta como Pepín.

José Hernández “Pepín”: 
“Ahora es el momento de 
subirse al tren para apoyar 
al baloncesto”

Pepín, a pesar de su juven
tud, es un hombre con mucha 
experiencia, no en vano es
tuvo muchos años en el desa
parecido Abula, y en la tem
porada pasada militó en el 
Casa Social. Para ésta, tenía 
pensado retirarse, pero las 
circunstancias le han obligado 
a seguir en la brecha, y se hará 
cargo del equipo, y lo hará 
con dos funciones: será el 
entrenador, pero también se 
vestirá de corto.

—Pepín, en primer lugar, 
¿cómo nació el equipo?

—“El equipo el año pasado 
jugó la Liga Provincial de 
Avila, y quedó campeón, con 
lo cual tenía derecho al ascen
so a la Tercera División, y 
aquí estamos”.

—¿Porqué te hiciste cargo 
del equipo?

—“En principio yo tenía 
pensado retirarme, pero vi
nieron a buscarme, les dije 
que intentasen buscar a otra 
persona, y que si no la en
contraban que me haría cargo 
yo, parece ser que no se en
contró a nadie, con lo cüal 
finalmente me he hecho cargo 
yo”.

—¿Cómo ves esta primera 
temporada?

—“Pues muy dura, ya que 
la primera temporada es difi
cilísima. Además nosotros te
nemos que trabajar en mu
chos aspectos; en el directi
vo estamos empezando a 
formar la Junta Directi

va, que es muy importante 
para poder llevar las riendas 
del Club. En cuanto a lo 
deportivo, tenemos que ir co
giendo experiencia, puesto 
que el equipo es muy joven, y 
tratar de asentamos en la 
categoría, para en los próxi
mos años poder aspirar a algo 
más”.

—¿Y el aspecto económico 
como va?

—“Empezamos con mu
chas dificultades, pero el Co
legio Diocesano se ha portado 
magníficamente con nosotros, 
y desde estas líneas se lo 
agradecemos mucho, puesto 
que nos ha ayudado econó
micamente, además de facili
tamos mucho las cosas en 
todos los sentidos. Y por fin 
esta semana hemos encontra
do un patrocinador, como es 
Avilacta, que nos va a servir 
de gran ayuda para la tempo
rada. También esperamos que 
tanto el Ayuntamiento como 
la Diputación nos den alguna 
subvención”.

—¿Cómo ha sido la pre
temporada?

—“Muy corta, pero muy 
intensa. Hemos empeñado 
dos semanas antes del co
mienzo del campeonato y he
mos tenido que entrenar ma
ñana y tarde, de todas formas 

.José Luis Rivas les hizo un 
plan de trabajo, y por eso se 
encuentran bastante bien físi
camente”.

—¿Cómo ves a tu equipo?

Primera Regional de Juveniles
—GRUPO 92—

RESULTADOS 
Deportivo Arenas, 10; C.D. Camaral, 0. 
A.D. Las Navas-Casa Social (suspendido) 
Diamante, 1; Colegio Diocesano, 0. 
El Barco, C.F., 0; Real Avila, 4. 
Los Arévalos, 5; Sp. Piedrahita, 3.

CLASIFICACION
J. G.

Deportivo Arenas. 1 1 
Real Avila C.F. . 1 1
Los Arévalos C.F.. 1 1
Diamante C.F. .. 1 1
Colegio Diocesano 1 0
Sp. Piedrahita ... 1 0
El Barco C.F. ... 1 0
C.D. Camaral ... 1 0
A.D. Las Navas . 0 0
Casa Social ........ 0 0

E. P. F. C. Ptos.
0 0 10 0 2
0 0 4 0 2+2
0 '0 5 3 2
0 0 1 02
0 1 0 10
0 1 3 50
0 10 4 0-2
0 1 0 10 0
0 0 0 0 0
0 0 0 0 0

•■Jodavia no.s falta mu
cho, pero veo a los chicos con 
mucha ilusión, y esto es im
portante. a pesar de que nos 
falta experiencia, creo que 
somos capaces de lo mejor y 
de lo peor”.

—¿No crees que la plantilla 
está escasa de centímetros?

—“Sí, por supuesto que so
mos un equipo muy bajo, 
excepto Javier Gil. los demás 
somos muy bajos. No obs
tante, esto lo supliremos con 
preparación física, y con mu
cha rapidez en el juego, ya 
que si atacamos en estático lo 
tenemos verdaderamente di
fícil”.

—¿Como ves esta Tercera 
División?

—“La veo muy interesante 
y competida, aunque pienso 
que hay tres equipos favori
tos: Casa de Galicia, Universi
tario y Casa Social son los 
que se van a disputar los 
primeros puestos.

—¿Qué te ha parecido la 
respuesta de los aficionados 
en los partidos anteriores?

—“Espero que después de 
los espectáculos que monta
ron los hombres de la Casa 
Social, que fueron muy inte
resantes y espectaculares, la 
gente se anime y baje a pre
senciar los partidos, y se dé 
cuenta de que este es el mo
mento de subirse al tren del 
baloncesto, y apoyarlo. Si hay 
espectáculo la gente baja, y 
nosotros intentaremos dárse-

—¿Cómo ves el que en Avi
la haya dos equipos?

—“Lo veo muy positivo. 
Ahora hay dos equipos y es
pero que más adelante haya 
más, para a si poder tener una 
buena base de cara a formar 
jugadores, y que no ocurra lo 
del Abula, donde había un 
equipo en Segunda División y 
nada más, no había ninguna 
base para trabajar con los 
chavales”.

—¿Qué tal la relación con 
la Casa Social Católica?

—“Fenomenal, muy bien. 
Y desde aquí quiero agradecer 
a Francisco Rodríguez, su 
presidente, y a su Junta Di
rectiva, su colaboración y 
ayuda prestada. Hemos inter
cambiado opiniones y esto es 
positivo para todos”.

—¿Qué opinas del cambio 
de reglas?

—“Para el espectáculo muy 
bien, aunque por ejemplo el 
tiro desde la línea de 6,25 
metros se intenta en muy po
cas ocasiones debido al bajo 
porcentaje de aciertos”

—¿Qué tal el primer par
tido de Liga?

—“En el primer tiempo muy 
nerviosos dada la inexperiencia 
nuestra, pero en el segundo 
muy bien, defendimos fuerte y 
lanzamos rápidos contraata
ques, que estuvieron a punto 
de darnos los dos puntos, fue 
una pena que no fuera así”.

—Y el domingo en la Ciu
dad Deportiva él derby entre 
los dos equipos de la ciudad, 
¿qué puede pasar?

—“Te diré que nos viene 
demasiado pronto a nosotros, 
ellos tienen mucha altura con 
Javier, y mucha experiencia 
con Jacinto, Mariano y Va
ras. De todas formas nosotros

EI ADVBA no tiene miedo a enfrentarse con equipos de más experiencia.
esperamos hacer un buen par
tido, y a ver si se ve un 
bonito espectáculo”.

.T’ues muchas graciais Pepín,

y muchísima suerte para esta 
primera' temporada del Adu
ba-Avilacta en Tercera División.

J. J. E.

ADUBA-AVILACTA
Nejugador Edad Altura Puesto

4 Vicente García Moreno 19 1,86 Pivot
5José F. Hernández “Pepín” 25 1,83 Alero
6Javier López Maroto 17 1,77 Base
7 Jesús Juan Hernández Jiménez 20 1,83 Ala-pivot
8 Angel Pérez Gallego 20 1,84 Alero
9José Manuel Santero Muñoz 17 1,83 Alero

10 Eusebio Domínguez López 20 1,85 AÍa-pivot
11 Miguel Angel Jiménez Jiménez 18 1,80. Alero
12 Fernando Hernández. Vara.s 19 1,78 Base
13 Ramón Carlos Navas Benito 19 1,85 Pivot
15Javier Gil Pastor 21 1,96 Pivot

Entrenador: José F. Hernández. “Pepín”
Media de altura: 1,83. Media de edad: 19,5.
Presidente: Francisco Javier Santero Muñoz.
Vocales: Francisco Santero Herrero y Ramón Navas Huete. 
Delegado: Adolfo Medina Hidalgo,

Le invitamos
a conocer 

su Granada.

ba VENGA A VERLO A:

FORD GRANADA 
Para el que sabe.

MANSO MOTOR, S.A.
Ctra. de Valladolid, Km. 1,300 
Teléfonos (918) 22 18 62 
AVILA
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España------------------------
Los príncipes de Lieja, 
en Mallorca

PALMA DE MALLORCA (Efe).— 
Los príncipes Paola y Alberto de 
Lieja llegaron a las 12 de la 
medianoche de ayer, a Mallorca, 
para iniciar la estancia privada 
de una semana, 25 años después 
del viaje de novios que realiza
ron a esta isla.

Sus Altezas, hermanos de los 
Reyes de Bélgica y padres del 
príncipe Felipe, futuro Rey de los 
belgas, han sido invitados a via

Siete vascos, parcialmente 
ciegos por la heroina

BILBAO, (Efe).—Siete jóvenes 
vizcaínos se han quedado par
cialmente ciegos, en lo que va de 
año, por consumo de heroína 
contaminada, informa‘'El Correo 
Español-El pueblo vasco”.

Algunas partidas de esta droga 
están todavía en Vizcaya y el 
resto fue enviado, según parece, 
a provincias cercanas, según con
firma la aparición de nuevos

Detenidas varías personas 
relacionadas con el incendio de 
sedes de partidos
GRANADA, (Efe).

Tres personas han sido dete
nidas por los servicios policiales 
granadinos como presuntos au
tores de los incendios registra
dos en sedes de partidos polí
ticos en Granada, durante el úl
timo año.

A los detenidos, cuya iden
tidad no se ha revelado, se les 
aplicó la "Ley Antiterrorista” 
(Ley orgánica 11/80 de 1 de di
ciembre) y se encuentran inco
municados en las dependencias 
de la Jefatura Superior de Policía 
de Granada.

Parece probable que el pró
ximo lunes el gobernador civil de 
la provincia, Enrique Lince, con
voque una rueda de prensa en la 
que se ofrecerán detalles sobre 
las investigaciones policiales y 
las tres detenciones practicadas. 

DELEGACION DE HACIENDA
Consorcio para la Gestión e Inspección 

de las Contribuciones Territoriales
AVILA

Aprobados por el Consejo de Dirección de este 
Consorcio en sesión del día 22 de octubre último los 
acuerdos de delimitación del suelo sujeto a Contribu
ción Territorial Urbana de los Municipios de CUEVAS 
DEL VALLE, LA HORCAJADA, HOYOCASERO, MOMBEL
TRAN, NAVALOSA, SAN ESTEBAN DEL VALLE, SANTA 
CRUZ DEL VALLE, SERRANILLOS y VILLAREJO, se pone 
en conocimiento del público en general que se hallan 
expuestos en la Secretaría del Consorcio (Planta 2.’ de la 
CL. San Juan de la Cruz n.“ 26) por plazo de quince días 
hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación 
en el Boletín Oficial de la Provincia.

Contra los referidos acuerdos podrán interponerse 
recurso de reposición, según previene el Real Decreto 
2244/1979, de 7 de septiembre, o reclamación económi
co administrativa de conformidad con el Reglamento de 
Procedimiento Económico Administrativo de 20 de 
agosto de 1981,,contándose el plazo de quince días para 
la interposición de ambas reclamaciones, no simulta- 
neables, desde el día que expire el término de exposi
ción al público.

Avila, 23 de octubre de 1984.
EL GERENTE DEL CONSORCIO, ilegible.

V.® B.® EL PRESIDENTE.

jar a la isla por el Gobierno 
autónomo balear, cuyo presi
dente, el aliancista Gabriel Ca
ñellas, acudió anoche a recibir
les al aeropuerto de Son San 
Juan.

Los príncipes belgas perma
necerán en Mallorca hasta el 2 
de noviembre próximo y dividi
rán su estancia entre Palma y 
Formentor, la punta más oriental 
de la isla.

afectados en La Rioja y Burgos, 
precisa el citado periódico.

La heroína está contaminada 
por el hongo "candida albicans” 
y es conocida en el mercado con 
el nombre de "perfumada”, por 
su olor a colonia.

El País Vasco es una de las 
comunidades autónomas con 
mayor consumo de heroína.

Mientras tanto, la Policía ha 
facilitado una nota sobre este 
tema en la que dice que los tres 
individuos detenidos como re
sultado de las gestiones realiza
das para esclarecer los incendios 
de las sedes políticas están “pre
suntamente relacionados en di
ferente grado con tales acciones”.

En relación con estos sucesos, 
hace unos tres meses se detuvo a 
un joven que al parecer, tenía 
sus facultades mentales dismi
nuidas y que fue puesto en li
bertad poco después.

El último de los incendios pro
vocados en sedes de partidos 
políticos en la capital granadina 
se registró el pasado día 10 de 
octubre y destruyó casi por com
pleto la sede del Partido Comu
nista de Andalucía.
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Concluyó el (jebate sobre el estado de la Nación

Aprobadas doce mociones presentadas 
por las minorías

Herrero de Miñón y Ruiz Gallardón, ambos del Grupo Popular, conversan en el Congreso tras ser 
rechazada la propuesta de reprobación a tres miembros, que su Grupo había presentado.—
MADRID, (Resumen de agencias)

Terminó ayer tarde, en el 
Congreso de los Diputados, el 
debate sobre el estado de la 
Nación, con el resultado de 
doce mociones aprobadas por 
la Cámara, y que ésta tendrá 
que cumplir. Las doce mociones 
aprobadas por el Congreso co
mo resoluciones a cumplir por 
la Cámara —siete de la Minoría 
Catalana, aunque con retoques 
socialistas; una del PNV y tres 
del CDS— son las siguientes:

—Elaboración de un plan 
específico de formación de en
señanza profesional para adul
tos en paro (Minoría Catalana).

—Elaboración de un plan 
específico para favorecer los 
contratos de aprendizaje de for
mación Profesional para la ocu
pación juvenil (MC).

—Que el Gobierno explique

C. Hoyos 
Fitto

Especialista en 
Urología

Ha trasladado su consulta a
Avda. José Antonio, 8 - 1,°

Consulta de 4 a 7
Lunes, miércoles y viernes. 
Teléf.:22 51 69 c.s.Núm.s 

660 PLAZAS AUXILIARES 
JUSTICIA

¡GRAN EXITO DE NUESTROS ALUMNOS!
Oposiciones para AUXILIARES DE JUSTICIA. Desde 18 años, sin límite máximo, 
AMBOS SEXOS. Título; Graduado Escolar o equivalente. Retribución: sobre 1.000.00€ 
pesetas año. EXITO DE NUESTROS ALUMNOS: obtuvimos 217 aprobados en la última 
convocatoria. Instancias hasta el 10 de noviembre. Pídanos URGENTE informes con impresc 
oficial de instancia. Diríjase a:

JURISPERICIA, Jardines, 3.-28013 MADRID.

la situación actual de las re
laciones con Argelia para sal
vaguardar los intereses espa
ñoles (MC).

—Elaboración de un plan de 
prevención contra la droga, en 
el que se contemple la reinser
ción social de los drogadictos 
(MC).

—Iniciación con las auto
nomías y grupos parlamenta
rios de la elaboración de un 
nuevo sistema de financiación 
de las comunidades (MC).

—Adopción de medidas la
borales, fiscales y financieras 
que favorezcan la inversión en 
las pequeñas y medianas em
presas (MC).

—Adaptación eficaz de la 
base económica y social de 
España a las existencias del 
proceso de adhesión a las Co
munidades Europeas (MC).

Dr. J. M.® 
Garzón

GINECÓLOGO
C/ Alfonso el Sabio, 7 

Teléfono; 22 23 44
C.M. n.® 29-

—Reanudación de negocia
ciones entre la Administración 
del Estado y la autonómica 
vasca antes de que termine 
1984 para reactivar el desarro
llo estatutario (PNV).

—Que en las negociaciones 
de la adhesión a la CEE no 
queden pendientes asuntos 
que afecten a sectores básicos 
para después de la integración 
(Grupo Centrista).

—Elaboración por parte del 
Gobierno de un plan contra el 
paro juvénil (CDS).

—Medidas de apoyo a la 
Mediana y Pequeña Empresa 
(CDS).

—Diálogo con las fuérzas 
políticas sociales y económi
cas sobre los problemas que 
sufre España para superar la 
crisi (CDS).

LUIS AGÜERO
ORTOPEDICO

Hacemos plantillas ortopédi
cas a la medida. Gran surtido 
en calzado espeqjal para plan 
tillas. Tenemos zuecos anató
micos de todos los anchos.

Avda, de Portugal, 14 
Teléfono: 21 23 40 - AVILA

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Viernes, 26 de octubre de 1984/Página 13

Moscú dice que 
Felipe González 
ha cambiado de 
opinión sobre 
la OTAN

MOSCU, (Efe).—La actual 
posición del presidente del 
Gobierno español, Felipe 
González, respecto a la acti
tud de España hacia la OTAN 

^ se parece a “un giro político 
1 de 180 grados”, afirma hoy el 
¡diario soviético “Pravda”.

| En su principal comentario 
^internacional el órgano del 
? Partido Comunista soviético 
¿añade que en la posición asu- 
fmida por Felipe González 
V‘evidentemente influyen las 
presiones de’ la comandancia 
de la OTAN encabezada por 
EE. UU.”.

“También es evidente 
—prosigue el rotativo— que 
la permanencia de España en 
la OTAN no responde a las 

i aspiraciones del pueblo es- 
i pañol, que se pronuncia por

que Madrid tenga una poli- 
pica exterior de verdadera 
| neutralidad e independencia, 
r en favor del fortalecimiento 
í de la paz y la distensión”.

El presidente del Gobierno 
español se pronunció recien- 

; temente en favor de la per- 
í manencia de España en la 

OTAN sin integrar la organi- 
; zación militar de la Alianza 
Atlántica, lo cual —sigue 
“Pravda”— “Contradice su 
posición previa a las elec
ciones de 1982, cuando Felipe 
González se pronunciaba con
tra cualquier participación de 
España en la OTAN”.

La URSS envía 
más tropas 
a Afganistán

VIENA, (Efe).—La Unión 
Soviética ha decidido aumen
tar en más de 70.000 hombres 
sus tropas estacionadas en 
Afganistán para lanzar una 
ofensiva contra la resistencia, 
afirmó en Viena un portavoz 
de la guerrilla afgana. Nassim 
Jawad, mierhbro de la coordi
nadora de Ayuda Internacio
nal para los Refugiados Af
ganos, anunció que cerca de 
40.000 soldados soviéticos en
traron recientemente en terri
torio afgano.

Avance para la democracia argentina

Están presos los miembros 
de la Junta que derrocó a 
Isabel Perón

BUENOS AIRES, por Al
berto Arébalos, de Efe.

Con la prisión preventiva 
rigurosa del brigadier Or
lando Agosti, han quedado 
detenidos, por disposición 
de ja Justicia Civil, los inte
grantes de la primera Junta 
Militar que derrocara a Isa
bel Perón en marzo de 1976.

Ayer jueves, la Cámara 
Federal de Apelaciones, un 
tribunal civil, dispuso la pri
sión de Agosti, ex coman
dante en jefe de la Fuerza 
Aérea, que está a disposi
ción de la Justicia desde el 
miércoles pasado después de 
prestar declaración durante 
ocho horas.

En la misma situación del 
brigadier Agosti, se encuen^ 
tra el general Jorge Videla, 
ex-jefe del Ejército y el al
mirante Emilio Massera, ex
comandante de la Marina de 
Guerra.

Las acusaciones que pe
san sobre los militares, con
tenidas en un decreto del 
poder ejecutivo íirmado por 
el presidente Raúl Alfonsín, 
son las de homicidio, priva
ción ilegítima de la libertad

Así lo afirma el Gobierno de Managua

Nicaragua y El Salvador viven dos 
guerras distintas

MANAGUA, por Agustín 
de Graçia, de Efe.

Para el Gobierno sandinis
ta, los conflictos bélicos de 
Nicaragua y El Salvador son 
diferentes y, por lo tanto, 
distintos los métodos que han 
de emplearse para alcanzar la 
paz.

Mientras que en El Salva
dor comenzó hace diez días el 
primer intento serio de diá
logo entre las dos partes. Go
bierno y guerrilla, que luchan 
desde hace cinco años, las 
autoridades de Nicaragua han 
dejado claro que ese diálogo 
no puede realizarse aquí. 

y aplicación de tormentos a 
los detenidos.

Uno de los motivos esgri
midos por los militares en 
1976 para quebrar el orden 
institucional fue el auge del 
terrorismo en la Argentina y 
la necesidad de combatirlo, 
ante la “debilidad” de la 
democracia.

Las Fuerzas Armadas ar
gentinas instrumentaron en
tonces, un plan destinado a 
acabar con la “subversión”, 
no sólo con la militar sino 
con la llamada “subversión 
cultural”, definición que 
abarcaba a psicólogos, soció
logos, periodistas y militan
tes políticos de oposición a 
la dictadura.

Las consecuencias de la 
represión desatada según los 
organismos defensores de 
los derechos humanos, es de 
30.000 desaparecidos, eufe
mismo utilizado para nom
brar a las víctimas del terro
rismo de Estado, de los cua
les no se tiene conocimiento 
de cuándo murieron y dón
de se encuentran sus cadáve
res.

“La situación en El Salva
dor es absolutamente distinta 
a la nuestra”, afirmó ayer el 
comandante Bayardo Arce, 
responsable de la comisión 
política del Frente Sandinista 
de Liberación Nacional 
(FSLN), en una reunión con 
periodistas extranjeros.

“Las fuerzas armadas in
surgentes de El Salvador 
—añadió— son fuerzas polí
ticas autónomas, que surgen 
de la dinámica propia de la 
lucha y que están dentro de El 
Salvador”.

Bayardo Arce considera 
que la 'guerrilla cuenta con

Con la llegada del Go
bierno democrático, en di
ciembre de 1983, se dispone 
el enjuiciamiento de los mili
tares involucrados en la re
presión ilegal.

Sin embargo, la adminis
tración Alfonsín matizó en
tre quienes “dieron las ór
denes, quiénes las cumplie
ron y quiénes se excedie
ron”.

Esta tesis trajo aparejado 
que se dispusiera el proce
samiento de los integrantes 
de las tres primeras juntas' 
militares y unos pocos jefes 
directamente involucrados 
en la represión, como los 
generales Camps, Menéndez 
y el almirante Chamorro.

Los juicios de las tres 
primeras juntas estuvieron 
en manos, en un primer 
momento, del Consejo Su
premo de las Fuerzas Ar
madas, máximo organismo 
de justicia castrense, pero 
que se abstuvo de continuar 
con las causas argumentan
do “falta de tiempo” y consi
derar “inobjetables” las di
rectrices dadas para comba
tir el terrrismo.

fuerza y “presencia política” 
suficiente como para haberse 
convertido en un “factor ine
vitable”.

Por el otro lado, el coman
dante sandinista cree que las 
“fuerzas contrarrevoluciona
rias (de Nicaragua) no son 
autónomas, están bien diri
gidas por el Gobierno de Es
tados Unidos y no han alcan
zado presencia política ni tie
nen base social”.

La Fuerza Democrática Ni
caragüense (FDN), en el norte 
de Nicaragua, combate desde 
hace casi tres años para derro
car el régimen sandinista.

-------- Extranjero
Siete personas 
serán acusadas 
de intentar 
asesinar a
Juan Pablo II

WASHINGTON, (Efe).- 
Un juez italiano acusará for
malmente a siete personas 
—tres búlgaros y cuatro tur
cos— de complicidad en el 
intento de asesinato del Papa 
Juan Pablo II en 1981, infor
mó hoy la cadena de televi
sión estadounidense “CBS”.

Según fuentes que no iden
tificó, la “CBS” dijo que las 
investigaciones de las autori
dades italianas han llegado a 
la conclusión de que el turco 
Alí Agea no actuó sólo cuan
do disparó contra el Papa, el 
13 de mayo de 1981.

España respalda 
en la ONU al 
Grupo Contadora

NACIONES UNIDAS, 
(Efe).—España respaldó ple
namente al Grupo de Conta
dora en su esfuerzo pacifica
dor, en Centroamérica y unió 
su voz a la de México, Co
lombia, Panamá y Venezuela 
para pedir a la Asamblea 
General de la ONU que aprue
be por consenso su propuesta.

Él embajador de España, 
Jaime de Pinies, en su inter
vención en el debate sobre la 
situación en Centroamérica, 
dijo que el proyecto de reso
lución presentado por el Gru
po de Contadora “ofrece a 
esta asamblea una oportuni
dad histórica para demostrar 
su voluntad de cooperación” 
en la búsqueda de una solu
ción global, pacífica y nego
ciada a los conflictos de la 
región.

El presidente de 
Colombia, en 
huelga de hambre

LA PAZ (Efe).—El presi
dente de Bolivia, Hernán Si
les Zuazo, inició una huelga 
de hambre en el Palacio del 
Gobierno, para presionar a 
los sectores activos de la po
blación a restituir un clima de 
paz y convivencia social en el 
país.

Antonio García
PODOLOGO

ORTOPEDIA DE LÓS PIES 
PLANTILLAS ORTOPEDICAS A 
MEDIDA (TAMBIEN CON VOLAN
TE DE ESPECIALISTAS DE LA 
SEGURIDAD SOCIAL Y DE MUFACE)

ORTOSIS PARA PROTECCION 
DE JUANETES, DEDOS EN MAR
TILLO, UÑAS, CALLOS, ETC.

Petición de hora ai telf.: 21-12-44

C/ Dr. Fleming 22 - 3.® 11.

Doroteo Jiménez 
Jiménez 

MEDICO DENTISTA
RAYOS X

Reyes Católicos 29 - 1.®
Teléfono 21 12 08 - AVIL.A 

C.M. núm. 7

Se vende piso en Salou (Tarragona)
AMUEBLADO

100 m2. Dos cuartos de baño, cocina, cuatro dormitorios, 
salón comedor, amplia terraza. A 300 m. de la playa. 
Interesados llamar al teléfono; 300049, 301259. MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES

Teléfonos 5 y 79 (AVILA)
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Programas de "hÆ
PARA HOY

PRIMERA CADENA
15,35: WESTGATE.
16,30: LA TARDE.
18,00: ¡HOLA CHICOS!
18,10: BARRIO SESAMO.
18,35: EL INSPECTOR ARDI

LLA.
19,05: INFORMATIVO JUVE

NIL. NOSOTROS.
Programa informativo para los jó
venes de 12 a 17 años.

19,35: LOU GRANT. 
“Temeridad”.
A causa de4mas copas de más Lou 
es detenido por la Policía cuando 
conduce el coche de regreso a casa.

20,30: TELEDIARIO.
21,05: COROS DEL EJERCITO 

RUSO.
22,30: RETORNO A BRIDES

HEAD.
“Sebastián contra el mundo”.

Charles pasa en Brideshead la Pas
cua de 1923, encontrándose con 
que su amigo Sebastián atraviesa 
una crisis de rebeldía hacia él y su 
familia.

23,30: TELEDIARIO 3.
23,40: TELEDEPORTE.
23,50: EL ARTE DE VIVIR. 
00,35: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
14,00: PROGRAMA REGIO

NAL DE CASTILLA-LEON.
15,15: CARTA DE AJUSTE.
15,29: APERTURA Y PRESEN

TACION.
15,30: EL COMPORTAMIEN

TO DE LOS ANIMALES.
“Buscando la mente”.
Conforme va avanzando el siglo 
XIX, van apareciendo nuevos in
vestigadores y nuevas teorías sobre 
la conducta de los animales y la 
posible inteligencia de estos.

16,30: TIEMPO DE PAZ.
17,30: IMAGENES DEL CINE 

MUDO.
“El americano”.
Un ingeniero de minas ayuda al 
presidente de una república a triun
far de las intrigas de sus malvados y 
corruptos enemigos, y consigue la 
mano de su bella hija.

18,00: EN PARALELO. LOS 
JOVENES.

19,00: FORMATOS.
19,30: LA CLAVE.
24,00: TELEDIARIO 4.
00,30: DESPEDIDA Y CIERRE

Farmacias en servicio de urgencias
Hoy viernes, día 26. Doña María Paz García Martínez. Virgen de la 

Soterraña, 20. Teléfono 222083.
Mañana sábado, día 27. Don Luis Guerras del Castillo. Batalla de 

Brunete, 3. Teléfono 221577.

Para la dispensación de recetas en las Farmacias de Servicio 
de Urgencia, entre las 11 de la noche y las 7 de la mañana, es 
requisito indispensable ir acompañados de la Policía Municipal, 
para lo cual llamarán al teléfono: 21 11 88.

Radiocadena 
Española 1^
ONDA MEDIA 1.503 KHz.

PROGRAMAS PARA MAÑANA DIA 27
00,00: 24 Horas. 00,30; El pupitre loco. 03,00: Más tutti 

frutti. 06,00: Tiempos nuevos. 08,00: España a las och.o. 08,30: 
Minusval 2.000. 09,00: Es sábado. 10,00: Chico música. 11,00: 
Carrusel. 12,00: Así fue la semana. 13,00: Fiestas en la región. 
13,30: Sanatorio espacial. 14,30: Fin de semana deportivo. 
15,00: Vinos de España. 15,30: Fiesta. 16,00: Divertimento. 
18,00: Liga de baloncesto. 20,00: La hora deportiva. 21,00: Que 
empiece el espectáculo. 00,30: El pupitre loco. 03,00: Más tutti 
frutti.

PARA MAÑANA
PRIMERA CADENA
10,45: CARTA DE AJUSTE.
10,59: APERTURA Y PRESEN

TACION
11,00: LA BOLA DE CRISTAL.
12,25: GENTE JOVEN.

13,50: LOTERIA NACIONAL.
14,00: LAS CORTES DE ES

PAÑA.
14,25: PROTAGONISTA EL 

VlNÓ.
15,00: TELEDIARIO.
15,35: LA PEQUEÑA LULU. 
16,05: PRIMERA SESION. 

“Tarzán y su hijo”.
Un avión que se dirige a Ciudad del 
Cabo se estrella en la selva. El 
único superviviente es un niño de 
meses, que es recogido y prohijado 
por Tarzán y Jane.

17,40: DIBUJOS ANIMADOS. 
18,10: LOS SABIOS.
19,05: LA ISLA DE LOS FU

GITIVOS.
De la' vuelta en la Isla de los 
Fugitivos, Jamie dice que el preso a 
quien vio era su padre, sin lugar a 
dudas.

19,30: USTED, POR EJEMPLO 
. 20,30: TELEDIARIO.
20,55: M.A.S.H.
21,55: INFORME SEMANAL. 
22,40: SABADO CINE. 

“Ser o no ser”.
Durante la II Guerra Mundial, en 
la ocupada Varsovia, los compo
nentes de una compañía teatral se 
ven inesperadamente complicados 
en un tema ajeno a su profesión.

00,30: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA
15,15: CARTA DE AJUSTE.
15,29: APERTURA Y PRESEN

TACION.
15,35: LA VISPERA DE NUES

TRO TIEMPO.
“Goya y su tiempo”.

17,00: RETRANSMISION DE
PORTIVA.
“Tenis”.
Desde el puente romano de Mar- 
bella, transmisión semifinal. Tenis 
Campeonato de España.

19,30: LA BUENA MUSICA. 
“Música desde... La Capilla de la 
Universidad de Salamanca”.

20,30: A CIENCIA CIERTA. 
21,30: OPERA.
01,00: DESPEDIDA Y CIERRE

ALQUILERES
—Se alquila piso en Virgen An
gustias. Tlf. 22 13 33.
— Se alquilan habitaciones, chi
cas estudiantes. Telf. 22 50 71, 
—Alquilo piso, temporada. Blas
co Jimeno, 12-3.° 3.

¡ COCHES VENTA !
—Se vende Seat 131. Semi-nue- 
vo, 5 marchas. Barato. Teléfono 
22 79 24,

! ENSEÑANZA '
—Profesor particular, clases 
área Ciencias. Telf. 21 12 23.

OPOSICIONES 
DE MAGISTERIO
Preparación de los 3 ejerci
cios (l.°, 2.° y Pedagogía). 
A cargo de seis profesores 
licenciados.'
Informes de 12,30 a 1,30 y de 
5 a 7.,
Centro de Estudios Sonsoles. 
Plaza Sofraga, 1-2.° ízda. 
Teléfono 21 22 55.

OFERTAS
—PUERTAS Y MOLDURAS. Calle 
Francisco Gallego, 38. Teléfono: 
22 93 06. AVILA.
—CERCADOS REQUES: Alambre 
de espino, telas metálicas, pos
tes metálicos pintados, galvani
zados, postes creosotados, ma
llas anudadas. Fuentemilano (Se
govia). Telf. 136.

Electrónica 
AVILA 

ELECTRODOMESTICOS
BALAY 

KELVINATOR 
FAGOR 
AGNI

Avda. José Antonio, IS 
Teléfono: 22 33 33 

AVILA

OFERTAS EN LA PROVINCIA

— Parcela en LA CAÑADA, 550 m/2.
— Auto-servicio de Alimentación.
— Parcela en SANCHIDRIAN, 750 m/2.
— Nave-garajíe en HOYOS DEL ESPINO.
— Casa muy amplia en MARTIHERRERO.

antenas de radio,s.a.
F. M. ESTEREO 94.2

PROGRAMAS PARA MAÑANA DIA 27

0,00: Supergarcía en la hora cero. 1,30: Polvo de estrellas. 
3,00: Las noches de Antena 3. 6,00: El primero de la mañana. 
8,30: Avila ciudad abierta. 9,00: Viva la gente. 10,30; Vamos de 
compras. 10,45: Viva la gente. 12,00: Antena de Avila. 14,30; 
Crónica 3. 15,10: Usted pregunta. 16,00: EI hombre música. 
17,30; Gente simpática. 19,00: Los 33 de Antena 3. 20,(X): 
Protagonista la música. 21,00: Deporte 3 (Los viernes “Fútbol 
Sala). 23,00: Hora cero.

NOTA.—Coincidiendo con las señales horarias hay noticias 
durante las 24 horas del día.

— Se cambia piso en Arévalo por 
piso de Avila. Telf. 30 10 51.
—Se ofrece señora para emplea
da hogar fija, Telf. 21 13 24.
—TRABAJO. Horas libres. Maña
nas o tardes. Plaza Pedro Dávila. 
6. Avila.

PISOS VENTA i
—Vendo piso. P..° S. Roque. Ver y 
llamar tardes 2 2 07 54.
— yE.\D0 PISO Avenida Portu
gal. 90 m2. Telf. 2 2 48 00. Horas 
comercio.
—Vendo piso céntrico, calefac
ción central, agua caliente cen
tral. Telf. 22'95 95 (Noches).
—Vendo piso con plaza garaje. 
Teléfono 22 64 72. Llamar a 
partir 9 noche.
—Vendo ático, cocina amuebla
da. Plaza San Francisco. Teléfo
no 21 36 34.
—Vendo apartamento nuevo, lu
josamente amueblado. Teléfono: 
22 94 42.

1 TRABAJO !
—Necesito empleada hogar; 
inútil sin informes. Teléfono 
22 5/ 91. Llamar tardes.
—Se necesita empleada de ho
gar, sabiendo cocina. Llamar tar
des, 7 a 9. Telf. 22 03 01.
—Asunto nuevo (ESPAÑA). Ga
nará en casa más de 3.000,- Ptas. 
diarias. Escribir apartado 1.209 
SAN SEBASTIAN. .
—Se necesita chica de 9 a 5. Te
léfono 22 64 63.

i TRASPASOS !
—Se traspasa tienda frutos se
cos. Económica. Telf. 22 63 80. 
—Se traspasa tienda ultramari
nos, buen sitio. Telf. 21 31 96.

VENTAS
—Vendo jaulas gallinas ponedo- 
doras seminuevas. Tlf. 22 37 53. 
—Se vende parcela en Las Her- 
vencias. Telf. 22 91 25.
—Vendo solar en Avila. Zona 
Centro. Tlfs. (983) 23 52 83. Valla
dolid. (91 1) 42 58 20 (Segovia).
—Se vende finca en Valle Am- 
blés, con agua y luz. 9.100 m2, a 2 
Km. de Avila. Telf. 22 63 22.

INFORMA Y VENDE: 

CAMARAL 
AGENCIA INMOBILIARIA 
C/ Estrada, 2 - 1.° AVILA 

Teléfonos 21 26 49 y 21 22 22.

—Vendo caldera de gasoil CH 
124. Semi-nueva. Telf. 22 69 57. 
—Vendo chivas granadinas pu
ras. En Salamanca. Telf. 21 22 99.

COMERCIAL

ROCHA
C, Arévalo, 2, Teléf.: 22 30 66

TV. COLOR-VIDEO 
SONIDO

SHARP
CALIDAD
AL MEJOR PRECIO

! VARIOS
—Se compra casa hasta 1.300.000, 
al contado. Telf. 22 92 44.
— DISTINGASE en un ambiente 
selecto. Telf. (923) 20 02 67. De 
4 a 11 noche.
—Aniendo hasta febrero 14 hec
táreas de prados con 2.500 pacas 
en nave a 20 metros del pueblo 
La Tibera (Villafranca de la Sie
rra), cercada, agua. Sr. Blázquez. 
Telf. 23 02 58. DE 9 a 3. Villatoro.

AGENDA
TELEFONOS DE URGENCIA

CENTROS SANITARIOS
Hospital........................... 221600
Cruz Roja Española........  224848

y 222850.
,’unbuíancias de la Dirección 

Provincial de la Salud . . . 221400
Urgencias de la Seguridad So

cial....................  212999
Ambulatorio de la Avenida 

José Antonio. Teléf.:... 220044
ORDEN PUBLICO

Policía.............................. 091
Comisaría. . .•.................... 220233
Policía Nacional..............  220199
Guardia Civil.................... 224400
GuardiaCivildeTráfico. . . . 221888
Patrulla rural de la Guardia 

Civil.  221100
Policía Municipal............  211188

COMUNICACIONES
Telégrafos........................ 222000
R.E.N.F.E............................ .220188
TELE-RUTA........................ (91)4417222

TAXIS (Parada)
Plaza de Sta. Teresa........  211959
Estación.'.......................... 220149
Nocturno...........................211188

BOMBEROS
Parque.............................. 211080

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja.......................... 370098
Guardia Civil.................... 370004
Ambulancias.................... 370048 

y 370220
Policía Municipal............  370069

AREVALO
Cruz Roja. . .’.................... 300864
Guardia Civil;.................... 300011
Cuartelillo de la Policía Mu

nicipal ...................... 300092
Ambulancias,.................... 300881'

BARCO DE AVILA 
Guardia Civil '. . . . 340010
Ambulancias............  340336

y • 340221
PIEDRAHITA

Guardia Civil. .  .............. 360022
Ambulancias.................... 360260

LAS NAVAS DEL MARQUES 
Guardia Civil..    8970009
Cruz Roja.......................... 371466

ELTIEMBLO
Guardia Civil......................(91)8625027
Ambulancias......................(91)8625430

OCASO, S A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas-Garreterá
Avila-Madrid, s/n

Telf. Ambulancias
2 4 12 20 y 2 2 22 50.
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í i—Colaboración----------------------------- ------------------------------- —
27 millones en su sólo décimo 

• de la Lotería
5 Se trata ni más ni menos, qué 

del juego oficial, con varios 
3 siglos de existencia. Lo im- 

plantó el Estado español hace 
221 años. Tiempo llevan pues 

f j los niños del Colegio madrile- 
'i ño San Ildefonso, sin duda uno 
c de los más antiguos de España 
i y de Europa, con sus agrada

bles voces, distribuyendo mi- 
í llones por todos los rincones 

de la nación.
Enceste juego sin trampa, 

n ' —imposible de que exista por 
H f su perfecta organización—, la 
1 suerte, la Diosa de la Fortuna, 
M vienen a complacer la ilusión 
1 de un elevadísimo número de 
í españoles, que invierten unas 
] u otras cantidades, en este jue- 
n í go muy rentable. Sus benefi

cios siempre alcanzan a todos 
e los españoles, pues al Tesoro 
í llegan en todos los casos las 
f respectivas cantidades. En 
i ocasiones se discutió mucho, 
c tanto verbal como por escrito, 
( respecto a si son pocos o mu- 
5 chos el número de premios que 
» adjudican en los sorteos, así 
( como su cuantía. Sin duda al- 
j guna, nuestra Lotería Nacio- 
f nal, está entre las establecidas 
li en diversos países del mundo 
i que más cantidades distribuye 
e en relación con cuanto recau- 
: da. Destina a premios él 70 % 
a del valor de la emisión de dé- 
) cimos. “Quedándose con el 30% 
1 restante, del que ha de sufra- 
a garlas comisiones de los Admi- 
¡ nistradores de Loterías, el suel- 
f do de los funcionarios del Cen- 
1 tro y provinóias, dibujos, con- 
i ' fección de billetes, lista de pre- 
5 mios, folletos, programas, listi- 
i nes impresos, propaganda, et- 
t cétera, a cargo de la Fábrica de 
» Moneda y Timbre, pudiendo 
u cifrarse todos los gastos, en un 
ii 4 por 100, el índice más bajo de

todas las Loterías del mundo, 
j! ' quedando a favoir de la Renta 
, de Loterías, el 26 por 100 res- 
;) tante, contribución volunta- 
,1 ria que el público satisface sin 
;/ ¡coacción alguna".

Por eso está bien justificado 
la importancia que tiene la 
Lotería y la conveniencia de 
que se incremente. Se conside
ra muy útil, el siguiente texto 
que ha divulgado;

“Nadie da más que.../ la Lo
tería Nacional. / Por 500 pese
tas 4 millones. / Por 250 pese
tas 2 ó 29 millones. / El sábado 
es su día de suerte.

iAprovécheló!”.
En el año 1985, la venta de la 

Lotería Nacional ascendió a 
254.000 millones de pesetas. Y 
para el año en curso, parece 
que está previsto pueda alcan
zar la cifra de 270.000 millones 
de pesetas. Cifras importantes. 
Con una proyección social no
table. Entre los juegos estable
cidos en nuestra nación, en 
cuanto a lo invertido en los 
mismos, sólo supera a la Lote
ría el Bingo. Y es muy posible 
que en un futuro próximo la 
Lotería ocupe el primer lugar 
Lo que no nos sorprende, pues 
este juego en España, además 
de llevar consigo ese anhelo y 
esperanza de obtener el gordo 
u otro premio importante, tiene 
en sí también, una acción cul
tural y educativa cerca de los 
aficcionados a este juego, cada 
día mayor en número. El solo 
hecho de adquirir un décimo, 
la ilustración que inserta en 
todos los casos, coopera a in
crementar los más diversos co
nocimientos.

A través de los tiempos des
de que la implantó Carlos III en 
1763, a propuesta de su minis
tro Esquilache, las cantidades 
que se invierten en este juego, 
su justificante, embellece la 
presentación con un dibujo de 
notorio significado educativo, 
tanto para la infancia y juven
tud como para los adultos. 
Constituyen un destacado ex
ponente de cultura, de ense
ñanza: En general de ilimita
dos conocimientos. En 1983 y 

84, la Lotería incluye estampas 
del tem.a "Génesis del Descu
brimiento” y así, además de 
llamar la atención sobre tan 
trascendental hecho histórico, 
se anticipa a los numerosos 
actos conmemorativos de la 
gran aventura colombina. Ges
ta que tan alto puso el nombre 
de España.

Aconteceres.— Loterofdia

Si acudimos a las coleccio
nes de prensa, tanto en el cam
po nacional como provincial, 
nos encontramos con aconte
ceres y hechos de las más va
riadas circunstancias, por todo 
el territorio del país, tanto en la 
aldea como en la ciudad. Ex
tensas obras podrían escribir 
los expertos en estas lides lote- 
riles, ampliando así la biblio
grafía existente, origen de más 
amplia divulgación. Amenos y 
agradables relatos, reflejados 
en interesantes lecturas, ha
rían pasar ratos deliciosos a 
numerosos lectores.

¿Quién no conoce a algún 
familiar que por tocarle la lote
ría mejoró su nivel de vida?

Es voz popular expresar que 
tal... pueblo en el que cayó un 
premio importante, cambió en 
todos los aspectos. Que hoy 
viven de otra manera. Por in
vertir cantidades en este juego, 
llegó la suerte. En consecuen
cia se intensificó el progreso y 
un notorio bienestar invadió 
los hogares de todas las fami
lias.

Se dice de algunas personas, 
que por tradición sólo jugaban 
en la Lotería de Navidad. Hasta 
que hace algunos años, les 
tocó un 5.° premio. ¡Y para qué! 
Las consecuencias han sido, 
que a partir de entonces, como 
el premio alcanzó a varias fa
milias, ahora juegan en todos 
los sorteos del año.

Alfredo SANTOS TUDA

El tiempo
Cielos con 
nubes

El Instituto Nacional de Me
teorología predice para maña- 
ira. sábado: cielo nuboso con 
algunas precipitaciones débi
les en Galicia.

Parcialmente nuboso en el 
Cantábrico occidental y por el 
noroeste de Castilla-León.

CARTELERA
OFRECIDA POR

Chocolates
P.® Don Carmelo. 26

Cafés
Teléf : 22 05 91

CINEMA CLUB (Telf. 21 24 53). 8 y 10,30. “EL 
VIEJO MAESTRO DEL KUNG-FU” (Todos los pú
blicos).

REYES CATOLICOS (Telf. 21 31 70). 8y 10,45: "EL 
ASESINO DE ROSEMARY” (Mayores de 18 años).

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Teléf. 22 00 20). 8 y 
10,45. “CHRISTINE”. (Mayores de 13 años).

SALON DE JUEGOS:
Salón Recreativo FORTUNA. Paseo San Roque, 27. Abierto 

desde las 10 de la mañana.
BINGOS.

Casino Abulense.—Abierto todos los días de 7 tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivos de 7 a 3.30.

CUPON PRO-CIEGOS J PHILIPS 
pSuDO ; VIDEO • 2000

---- i ---------- F DISTRIBUIDOR OFICIAL
7 3 4 8 ¡ TIRSO YAÑEZ

• C/Juan José Martín, 2
DIA: 25 OCTUBRE ! ^'‘’‘° ‘^‘"“ ^‘**’®

Agenda

Algo nuboso en el archipié
lago canario y despejado en el 
resto de España con nieblas 
maftnales en el alto Ebro y 
zonas del Cantábrico, Cataluña 
y Cuenca del Duero.

Vientos flojos de dirección 
variable y temperaturas diur
nas en ligero aumento.

Durante la pasada noche ha 
llovido en Galicia. Cantábrico. 
Alto Ebro y de forma débil e 
inapreciable en Zaragoza.

■---------------------PA SA TIEMPOS-------------------------------------------------- Por Eulalio MORENO GARCIA

! SOLUCIONES
1

>.A la sopa de letras 
Í Núms. 21, 22, 23 y 24

SOPAS DE LETRAS
EN CADA UNA DE LAS CUATRO SOPAS DE LETRAS ESTAN 

CONTENIDAS LAS PALABRAS OUE FORMAN LA FRASE OUE 
FIGURA AL PIE.

1 2

!7

EMINTOART 
FLRECR0PR 
AGRICSULY 
URDAELETC 
NEAFLTAIA 
MÑ N R R B Ï R B 
G 0 D Á B R A 0 0. 
CSDCONTHR 
MORASIRUA

AI médico, confesor y letrado, 
habtarle claro.

CBOFETNDA 
A I P 0 D 0 R A S 
PMSETRADE 
lOAEPCGOR 
DSFGNCAMA 
EOSUACDIG 
B A N-T R D E R A 
ARBI ENDE A 
NUNCREDAD

Bofetón amagado nunca podré aer 
bien dado.

HORIZONTALES.—1: Piedra preciosa.—2: Relativo a los ensue
ños.—3: Pradería donde sestea el ganado vacuno.—4: Símbolo del 
argón. Navajas. Posesivo.—5: Aproximadamente. Caudillo árabe. 
—6: Procede. Agregue.—7: Nombre de mujer. Socarren.—8: La
mento. Mortífero. Voz que, repetida, se usa para arrullar.—9: Río 
sueco.—IO: Especie de leopardo.—11: Provisión de víveres.

3

AL CRUCIGRAMA 
Núm. 8

1: Labor.—2: Te. Inés.—3: 
¡ Bu. Asidua.—4: Co. Acal. Fa.

5: Atanor. A. Ag.—6: Macis. 
; Atomo.—7: Ab. S. Asomar. 
' 8: La. Acta. De.—9: Sátira.

Mo.—10: Veré. Bi.—11: Res
to.

QUCBRBANT 
AAZONAUTV 
S E S B R I K E A 
A V I E A A N 0 N 
GATNGTZAL 
URECUUROS 
RUTRI ARNN 
BVANTURAE 
ATNARBE'UQ

^4

BURA E'V ASE 
BUR SAN R DO 
ATRLPEMIE 
CARLBAÑOL 
RUMAAPADE 
BAÑORNVAS 
COLOBIDRO 
L 0 B 0 R 0 L 0 T 
R S B Ñ A L S E°S

Buen corazón se asegura que-' 
branta buena ventura.

Burla burlando vase el lobo al 
rebaño.

VERTICALES.—1: Orilla, andén.—2: Enredo, trampa.—3: Con
sejero de Palafox.—4: Terminación del aumentativo. Remate de 
una cosa. Símbolo del calcio.—5: Holla. Paraíso.—6: Especie de 
palmera. Italiano.—7: Cierta flor. Ala entera desplumada.—:8: Len
gua iemosín. Hito, marca. Símbolo del tántalo.—9: Adverbio com
parativo.—^10: Mango, asa.—11: Planeta del sistema solar.
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Iglesia parroquial de Burgohondo. Retablo del altar mayor. LUMBRERAS

Los funerales se celebran en la calle

La torre de
JUAN RUIZ-AYUCAR

En Burgohondo están preo
cupados. La torre de su iglesia 
corre serio peligro de derrunn- 
barse si no se acometen con 
urgencia las obras de consoli
dación pertinentes. Hasta en
tonces la iglesia de lo que fuera 
abadía se encuentra cerrada al 
culto y ha sido necesario habi
litar una dependencia del gru
po escolar donde celebrar los 
cultos hasta que la restaura
ción sea una realidad.

La abadía de Santa María fue 
en sus orígenes un convento 
de canónigos regulares de San 
Agustín. La iglesia es muy anti
gua, de mediados del siglo XI1, 
pequeña de dimensiones y pu
ramente románica, lo que no 
tiene precedentes en la comarca.

En el ángulo suroeste se le-' 
vanta la torre maciza, de veinte 
metros de altura y planta rec
tangular de 6,35 por 5,10 me
tros, con almenas decorativas, 
que en 1980 comenzó a ser un 
peligro por lo que se solicitó 
una subvención a la comisión 
de Patrimonio Histórico Artís
tico de la delegación de Cultu
ra de nuestra capital. Por en
tonces la iglesia no era monu
mento declarado histórico-ar- 
tistico. requisito necesario pa-

STde punto TEODORO
EL MAYOR SLRTIDO A LOS MEJORES 

— PRECIOS —

Suscríbase a
EL DIARIO DE AVILA

la iglesia de 
ra conceder la subvención soli
citada.

Ante tal situación y viendo el 
peligro que corría la fábrica de 
la torre, se inició el expediente 
para su reconocimiento monu
mental que. culminó con la 
R.O. 256 de 22 de junio de 1983, 
por medio de la cual se decla
raba monumento histórico-ar- 
tístico al conjunto de la abadía.

Una vez transferidas las com
petencias en materia de patri
monio a la Junta de Castilla y 
León, en enero del presente 
año se trasladaron a Burgohon
do técnicos de la delegación de 
Cultura de nuestra capital que 
a la vista del estado de la torre 
procedieron a encargar el pro
yecto para llevar a cabo las 
obras necesarias, cuyo presu
puesto es de diez millones de 
pesetas y de treinta y ocho el 
total de la abadía. Dicho pro
yecto de urgencia está en estos ■ 
momentos pendiente de ser 
aprobado por la Junta de Con
sejeros de Castilla y León, para 
lo cual fue presentado en Va
lladolid hace un mes. Una vez 
que dicho proyecto sea apro
bado. se adjudicarán las obras.

La torre de la iglesia de Bur
gohondo se encuentra partida 
en sentido vertical. Ello es de
bido a la menudez de su fábrica

Burgohondo 
que impide que la piedra trabe. 
Como la torre es totalmente 
maciza, con un pequeño hueco 
por donde asciende la escalera 
de caracol de acceso al campa
nario, se ha ido reventando por 
su propio peso, según nos ex
plica Angel Hernández Díaz, 
arquitecto de la Comisión de 
Patrimonio de la delegación de 
Cultura. .

El procedimiento para la res
tauración de la torre es el habi
tual en este tipo de obras: se 
procede a un cosido de toda la 
fábrica mediante unas barras 
de acero horizontales y a lo alto 
de la misma, que son inyecta
das sin vibraciones junto a una 
lechada de cemento.

LA IGLESIA FUE CERRADA

Pero hasta que la restaura
ción llegue, se estimó conve
niente por parte de los técnicos 
cerrar la iglesia, ya que supone 
un peligro para las personas y 
para la propia estructura del 
resto de la misma que se en: 
cuentra en buenas condicio
nes. Mientras tanto las gentes 
de Burgohondo se hallan en 
precario a la hora de asistir a 
los oficios religiosos. El lugar 
donde éstos se celebran resulta 
muchas veces insuficiente da-

puede caerse 
das sus limitadas dimensiones. 
Así no hace mucho hubo de 
celebrarse un funeral en medio 
de la calle que puede bien ser 
un ejemplo de lo que pueda 
ocurrir durante el invierno que 
llega, cuando el frío y la hume
dad ofrecida por el vecino Al
berche impidan la celebración 
de actos religiosos al aire libre 
y helador.

Una vez restaurada la enve
jecida y ahora desvencijada to
rre, la comisión del Patrimonio 
de la delegación de Cultura 
habrá presentado igualmente a 
la Junta de Consejeros de Cas
tilla y León el proyecto de res
tauración del conjunto de la 
abadía, hoy en manos del obis
pado y de particulares. Con ello 
el presupuesto total para el 
conjunto histórico-artístico se 
elevaría a 38 millones de pese
tas tendentes, no sólo a la 
consolidación del monumento, 
sino también a su conserva
ción, mediante el uso adecua
do del mismo que bien pudiera 
ser su utilidad como sede de 
algún servicio público. “La me
jor manera de conservar un 
monumento —nos dice el ar
quitecto Angel Hernández— es 
habitándolo, y en esa idea es
tamos”.

AL CIERRE
Elección de 
delegados para 
el Congreso 
Federal del 
PSOE
El próximo día tres de noviem

bre serán elegidos en Avila los 
tres delegados de un total de 43 
de las nueve provincias de Cas
tilla y León para asistir al 
XXX Congreso Federal del parti
do Socialista Obrero Español 
{P.S.O.E.), que tendrá lugar en di
ciembre próximo en Madrid.

A partir de mañana, sábado, 
comenzará en Castilla y León la 
segunda parte de los congresos 
provinciales, donde se votarán 
enmiendas a las ponencias de 
síntesis y serán elegidos por de
legados provinciales, en propor
ción al número de militantes.

La provincia de León, con 10 
delegados, será la que tendrá una 
representación más numerosa, 
seguida de Valladolid con 8 de
legados, Salamanca con 7, Zamo
ra con 5, Avila con 4,- Burgos y 
Palencia con tres cada una, Se
govia con 2 y Soria con un dele- 

' gado.
La primera parte de los con

gresos provinciales del P.S.C.L.- 
P.S.O.E., sé celebró el pasado mes 
de septiembre y en varias capi
tales de la Comunidad Autóno
ma adquirió importantes éxitos 
la propuesta de la tendencia “Iz
quierda Socialista”, contraria a la 
permanencia de España en la 
Alianza Militar Atlántica (N.A.T.O.).

Las nuevas sesiones de traba
jo de los Congresos provinciales 
del P.S.C.L.-P.S.O.E. se desarrolla
rán con arreglo al siguiente ca
lendario, según ha informado la 
Comisión ejecutiva regional so
cialista:

En León y Segovia, mañana, 
sábado, los socialistas segovia
nos se reunirán en la localidad 
del Espinar.

Valladolid, el 4 de noviembre.
Zamora, Soria y Palencia, el 4 

de noviembre.
Salamanca, el 10 de noviembre. 
Burgos, el 11 de noviembre.

Reunión del 
Consejo de 
Ministros

El Consejo extraordinario de 
Ministros sobre integración en la 
CEE comenzó pasadas las once y 
media de la mañana, en el Pala
cio de La Moncloa, presidido por 
Felipe González.

Están ausentes el ministro de 
la Presidencia, Javier Moscoso, 
que se encuentra en Argentina, 
el de Justicia, Fernando Ledes
ma, de viaje en Sevilla, y el de 
Industria, Carlos Solchaga, que 
comparece ante la Comisión de 
Industria del Congreso. Solchaga 
se incorporará a la reunión a lo 
largo de mañana.

LENCERIA - JIEGOS PARA NOVIAS

MARY - PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE EA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos. 14 Íelétono 21 23 34

(Pasaje Caja de .Ahorros)
y Comuneros de Castilla, 10 AVILA
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